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〈会社名順で掲載しています〉

GENKI な 会員企業紹介
大阪府倫理法人会には、各分野で活躍されている『GENKI な会員企業』がたくさん在籍しています。
倫理経営や活力朝礼を取り入れ、成長し続けている会員企業を紹介します。
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ワンスタット株式会社　代表取締役　濵
は ま だ

田 佳
け い す け

祐 氏
堺市倫理法人会 副専任幹事

住所／大阪府大阪市浪速区桜川4-4-10 ニューグランドビル1階
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単会別掲載ページ
大阪西ブロック 大阪東ブロック

市内中地区 市内南地区 水都地区 大阪東部地区 大阪北部地区 南部地区

大 阪 市 ── 10・18
大阪天王寺区 ── 

5・10・18

大阪西区 ── 11
大阪中央区 ── 17
道 頓 堀 ── 

9・11・19・20・22

大阪都島区 ── 
5・18・チラシ

大阪尼崎 ── 2・19
大阪みなと ── 2・19

東大阪市 ── 4・8・チラシ
大阪鴻池 ── 18
大 東 市 ── 7・18・チラシ

高 槻 市 ── 17・チラシ
枚方・交野 ── 

4・18・チラシ

寝屋川市 ── 15
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守口・門真 ── 19
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新 大 阪 ── 11
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吹 田 市 ── 6・18・チラシ
豊 中 市 ── 6・17

泉　　州 ── 
1・18・チラシ

堺市中区 ── 16・チラシ

堺　　市 ── 2・6・チラシ
堺市北区 ── 

7・16・19・チラシ
堺市御陵 ── 6・18・チラシ

松 原 市 ── 
5・15・チラシ

八 尾 市 ── 
7・11・チラシ

よい道の先には素晴らしい町がある！よい道の先には素晴らしい町がある！
～～人人づくり、づくり、道道づくり、づくり、町町づくり～づくり～

山田工業株式会社　代表取締役　岡
お か も と

本 光
み つ の ぶ

永 氏
大阪尼崎倫理法人会 専任幹事

住所／兵庫県尼崎市長洲中通2丁目3番9号

Photo by 〉〉〉 写真スタジオハート ── 上田 哲也氏（枚方・交野倫理法人会）
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とにかくとにかく『やる』『やる』かか
『めっちゃやるか』『めっちゃやるか』のどちらか！！のどちらか！！

EOP合同会社　代表　田
た ぶ し

伏 彩
あ や の

乃 氏
大阪みなと倫理法人会 実行委員

住所／大阪府大阪市淀川区十三東３丁目28番３号

Photo by 〉〉〉 写真スタジオハート ── 上田 哲也氏（枚方・交野倫理法人会）

詳しくはこちらから
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　新年あけましておめでとうございます。　新年あけましておめでとうございます。
　会員の皆様方におかれましては、新春を晴々しい気持ちでお迎えのこととお喜び申し上げます。倫理共同体として日頃から倫　会員の皆様方におかれましては、新春を晴々しい気持ちでお迎えのこととお喜び申し上げます。倫理共同体として日頃から倫
理運動に深いご理解とご協力を賜り、心から感謝申し上げます。理運動に深いご理解とご協力を賜り、心から感謝申し上げます。

「『人は鏡』私たちが『世直し精神』を呼び戻す」をスローガンに5,000社体制にむけ質を磨き上げる段階において、単位倫理法「『人は鏡』私たちが『世直し精神』を呼び戻す」をスローガンに5,000社体制にむけ質を磨き上げる段階において、単位倫理法
人会の会長をはじめ役職者の方々におかれましては岐路に立たされる状況が度々あったとお察しします。「決断」とは我儘を捨て人会の会長をはじめ役職者の方々におかれましては岐路に立たされる状況が度々あったとお察しします。「決断」とは我儘を捨て
ることであると私たちは学んでおります。とても勇気の要ることですが、利他の精神に基づいた自社の経営判断にも正しく活かることであると私たちは学んでおります。とても勇気の要ることですが、利他の精神に基づいた自社の経営判断にも正しく活か
されていることでしょう。されていることでしょう。
　新しい仲間づくりは期初の9月1日の初日からはじまり、2月19日の中間目標4,139社、5月16日の年度目標4,180社、そして令　新しい仲間づくりは期初の9月1日の初日からはじまり、2月19日の中間目標4,139社、5月16日の年度目標4,180社、そして令
和7年度の数字につながるストレッチ目標4,513社を期末8月30日と、いくつも“山”設けております。仕事は「追いかけられている」和7年度の数字につながるストレッチ目標4,513社を期末8月30日と、いくつも“山”設けております。仕事は「追いかけられている」
と辛いもので、役職者をはじめ会員の皆さまと一体感を持って「打つ手は無限！」創意工夫を繰り返し「追いかけている」状態と辛いもので、役職者をはじめ会員の皆さまと一体感を持って「打つ手は無限！」創意工夫を繰り返し「追いかけている」状態
を創り出してくださっています。を創り出してくださっています。
　大阪府倫理法人会が倫理経営基礎講座出席者全国ダントツということも物語っておりますが、ともに磨きあう文化により倫理　大阪府倫理法人会が倫理経営基礎講座出席者全国ダントツということも物語っておりますが、ともに磨きあう文化により倫理
実践体験者を多く輩出しているのは、日本創生の渦の中心に既になっていると自信を持って言えます。日々あたらしい仲間が増実践体験者を多く輩出しているのは、日本創生の渦の中心に既になっていると自信を持って言えます。日々あたらしい仲間が増
えているのは、経営者モーニングセミナーの精度・完成度を高めつつ、単会の独自性を出して自律自走してくださっているお陰えているのは、経営者モーニングセミナーの精度・完成度を高めつつ、単会の独自性を出して自律自走してくださっているお陰
です。具体的（定量的）な拡充の成果が目に見えてくると、倫理歴に関わらず会員さんたちが自信を持てるようになり、自社のです。具体的（定量的）な拡充の成果が目に見えてくると、倫理歴に関わらず会員さんたちが自信を持てるようになり、自社の
お仕事にも自信がみなぎることでしょう。主役である単会の会長や具体的な策を講じる専任幹事の功績に他なりません。お仕事にも自信がみなぎることでしょう。主役である単会の会長や具体的な策を講じる専任幹事の功績に他なりません。
　プロ野球やJリーグにおいて関西勢が優勝を独占するなど大阪関西万博を前に関西が日本を引っ張っています。私たちも名実　プロ野球やJリーグにおいて関西勢が優勝を独占するなど大阪関西万博を前に関西が日本を引っ張っています。私たちも名実
ともに世界一の社会教育団体になり、皆で勝ちどきをあげようではありませんか！ともに世界一の社会教育団体になり、皆で勝ちどきをあげようではありませんか！
　皆さまの益々のご発展とご多幸を祈念申し上げまして、年頭の挨拶とします。弥栄。　皆さまの益々のご発展とご多幸を祈念申し上げまして、年頭の挨拶とします。弥栄。

大阪府倫理法人会 会長　大阪府倫理法人会 会長　川川
かわかわ

　　村村
むらむら

　　　　　　慶慶
けいけい

新 年 の ご 挨 拶

いざ、世界一のステージへいざ、世界一のステージへ
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　皆さんの会長の魅力はどんなところで
しょう。
　一番近くにいて一緒にいる時間も長
い、「夫婦」の様な関係の「専任幹事」
だからこそ感じる会長の魅力を自慢して
頂きました。
　今月と来月にわたり各単会専任幹事に
よる「会長自慢」をお届けします！

うちの
会長自慢
うちの
会長自慢
うちの
会長自慢
うちの
会長自慢
うちの
会長自慢
うちの
会長自慢

　何においても会員のことを考え、誰よりも実践し、何でも
上をめざし達成させる男、橘信吉。彼の辞書には不可能とい
う文字はない。なぜなら、あきらめを知らない。
　日課の実践を欠かさず、実践項目は10を超える。実践し続
けている会長だからこそ会員にパワーが伝わり、思いが届く。
　茨木市は明朗。明るく楽しい会を作る。と宣言して率先垂
範、自ら笑いを取り、どんな時でも笑顔を作る。リーダーの
行動が会員に伝わり、会の雰囲気は最高！
　まだ通過点、益々盛り上がる茨木市、橘会長爆アゲ上昇中！

記 茨木市倫理法人会 専任幹事／平
ひ ら い

井 利
としたか

誉

茨
木
市

 

橘
た
ち
ば
な

 　
　
信の

ぶ 

吉よ
し

会
　
長（
右
）

ジョウショウリーダー爆誕！ 明朗実践オタク

　髙田会長と共に歩む専任幹事のお役も２期目に入りました。
　一年間、共に東大阪市の運営を行ってきて改めて気付く
事は、やっぱりうちの会長は少し上からですが「ええやつ」
って事です。普通、会員ファーストって頭では解っていても、
人間ですから乱れる時もあります。ですが、うちの会長は
人に対する思いが常にナチュラルで、乱れることが無いん
ですよ！
　そんな空気で包まれている東大阪市のメンバーは本当に素
敵で、また、そんな柔らかい空気を演出できる会長は、本当
に髙田会長しか居ないのではと思える最高の会長です。

記 東大阪市倫理法人会 専任幹事／山
やました

下 直
な お と

人

東
大
阪
市

髙た
か 

田だ　
和か

ず 

弘ひ
ろ

会
　
長（
右
）

東大阪市の会長はええやつでっせ！

専 が幹 介任 紹事 !

　まず爽やかで男前！やっぱり第一印象は大切で雰囲気もいいから初めて来た方皆さん
が興味を持ってくれる単会会長です。単会運営はそのままの印象で本当に会員の皆さん
と共にいい雰囲気をつくられます。会員にとって何がベストかを追求し、ホンモノのMS
を開催できるよう日々努力されています。飄々とされていますが信念を貫くところはブレ
ずに徹底されており、近くで見て非常に勉強になります。
　枚方・交野では8月に、大会場のステージで会員が一人一人、倫理を取り入れた経営に
ついて家族や社員に発表する倫理経営発表会を計画しています。未だ誰もチャレンジし
たことのないイベントにワクワクドキドキして会員の皆んなと楽しんで議論しています。
　苦難が現れたら大野会長はこう言います「最初につまづいてこそ、ホンモノの単会にな
る！チャンスだ。」うちの会長は最高です！！

記 枚方・交野倫理法人会 専任幹事／片
かたぎり

桐 映
あ き と

人

枚
方
・
交
野

大お
お 

野の　
翔し

ょ
う 

平へ
い

会
　
長（
左
）

ホンモノの会長

単会のハロウィンパーティにて、
左が大野会長、右が片桐専任幹事
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　会長自慢という事で、まず見た目によらず体が頑丈！繊
細に見え鈍感、堪えない性格！肉体は精神の象徴。誰の話
しもよく聞き、聞きすぎじゃと思いながらも、実は自分の
聞きたい事しか聞いてない！でも必ず常に耳を傾けてくれ
る。ご自身は派手さがなく個性が無いような事を言うが、
なかなかの頑固者です！ただ誰の事も悪く捉えたりせず、
短所も長所になるよう応援してくれる。マイペースで焦る
事も慌てる事もなく、まわりはヤキモキさせられながらも、
嫌いになる人は絶対にいないと思います！倦まず弛まず励
む、本当に誇れる自慢の会長です！

記 大阪天王寺区倫理法人会 専任幹事／大
おおくら

倉　昇
のぼる

大
阪
天
王
寺
区山や

ま 

口ぐ
ち　

哲て
つ 

也や

会
　
長（
右
）

えぇやん会長
　我が自慢の荒木会長は、負けん気の強さは人一倍！！姉御肌でノリ
が良く、どんな時も笑顔で周囲を明るく照らし、プラスのエネルギー
を与えてくれる太陽のような人です。
　仕事の合間や移動中など隙間があれば会員様のフォローや支援を
し続け、多くの人に癒しをもたらしています。
　そこまでしなくてもと思うことはありましたが、本気で会員様のこ
とを考え、日々ご尽力されている姿に心を打たれ私の今があります！！
　今期、荒木会長が掲げた幸福度No.1の大阪北区！アファメーショ
ン実現に向け全員普及で達成させます！！
これからも宜しくお願いします。

記 大阪北区倫理法人会 専任幹事／大
お お た

田 昭
あきひろ

博

大
阪
北
区

荒あ
ら 

木き　
洋よ

う 

子こ

会
　
長（
左
）

希望と活力の源、太陽のような人

　松原市倫理法人会の橋本会長は、倫理歴も長く、毎週モー
ニングセミナーでの会長挨拶では、素敵な笑顔でとってもた
めになるお話をしてくださいます。
　専任幹事のお役を受けてから、会長とお話や、相談をする
ことも増え、会長の揺るぎない芯の強さと会員様お一人お一
人を思いやる心づかいがとても素敵な会長なんだと改めて感
じております。
　モーニングセミナーの会長スピーチは、全てではありません
がnoteにて公表しています。是非読んでみてください。フル
バージョンは是非リアルで！会長と一緒にお待ちしています！

記 松原市倫理法人会 専任幹事／中
なかやま

山 やよい

松
原
市

橋は
し 

本も
と　

満み
ち 

治は
る

会
　
長（
左
）

笑顔の中の芯の強さと優しさ
　会長2年目の筧会長は間違いなく日本一の器の持ち主！
　どんな時も笑顔と承認の心で接してくださり、会運営においても会員
1人1人の事を本当に大事に思っておられます。
　200名を超える単会では様々な意見が出ますが、会長は1つ1つの意見
や思いを全て受け入れ皆が満足できる単会作りを常に考えておられます。
　時には優しすぎ、考えすぎるあまりに動きづらくなるのではとの心
配も…
　ですが、これだけの器を持つ筧会長ですので、後は我々が想いを汲み
取り、行動・実践し続け会長の掲げる〔名実ともに日本一の単会〕を実
現します！！

記 大阪都島区倫理法人会 専任幹事／山
やまもと

本 将
まさひろ

大

大
阪
都
島
区 

筧か
け
い 　

　
久ひ

さ 

典の
り

会
　
長（
上
）

日本一の器の持ち主！！

下で支えているのが山本専任幹事、下で支えているのが山本専任幹事、
上でポーズをとっているのが筧会長上でポーズをとっているのが筧会長
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　平野会長とは２年目のコンビです。皆で良くなりたい！
会長の思いを実現するために、アファメーションチームを
組み直して挑んでおります。組織は素晴らしい！あとは普
及力を!というところで手を変え品を変え奮闘中です。平野
会長と言えば、緩急自在の涙腺ですが、自分自身がどんな
に苦難に陥っても、満面の笑みで人に接する姿が素晴らし
く、今では平野会長の人柄で入会した！という会員さんが
多くなってきました。
　るりホールを賃貸契約でMSを運営する事で、豊中市の
強みとして、今期も全力で走り抜けます。

記 豊中市倫理法人会 専任幹事／後
ご と う

藤 孝
た か お

雄

豊
中
市

平ひ
ら 

野の　
知の

り 

生お

会
　
長（
左
）

幸せオーラ全開！内面から輝きを放つ実践集団！

　堺市倫理法人会第10代西浦結香会長は最終年の3年目を迎えました。
　今や堺市だけではなく、大阪府を代表する会長の一人になってい
ると横で見ていて感じます。それもそのはず、存在感に加え明朗さ
を出しながら威圧感も存分に発揮(笑)、とにかくパワフルでその行
動力はとどまるところを知りません！当会でも圧倒的な信頼感で会
員の皆様から支持され会の盛り上がりが本当に素晴らしく、更なる
高みに連れてってくれると言う確信と安心に包まれている、そんな
堺市にしてくれています！
　残りの数ヵ月も爆走を続けるおかあちゃんに置いてかれないよう
に全力サポートしたいと思います

記 堺市倫理法人会 専任幹事／亀
か め い

井 潤
じゅんいちろう

一郎

堺　
市

西に
し 

浦う
ら　

結ゆ 

香か

会
　
長（
左
）

おかあちゃんの集大成
　今期2期目になられる堺市御陵の山村和也会長。
　いつも元気に「はい！」と歯切れの良い返事を返して下さる
天然系100%(^^)
　奥様への「はい！」の実践も御陵では有名なお話で、奥様
に呼ばれたら俊敏にサッと正対してキレの良い返事をすると、
奥様も怒る気にもなれず自然と笑顔に(^^)
　「はい！」の実践で家庭も明るく円満に。　
　会長のパワフルで体育会系なイメージを、明るく元気な女
性会員さん達がいい感じに和らげて御陵全体が明朗に♡
　会長を中心にこれからまだまだパワーアップしていきます‼️

記 堺市御陵倫理法人会 専任幹事／小
こ じ ま

嶋 雅
ま さ み

美

堺
市
御
陵

山や
ま 

村む
ら　

和か
ず 

也や

会
　
長（
左
）

堺市御陵の明朗番長

　吹田市倫理法人会七代目会長、宮田会長は言葉にとても力を
持っていて、人を大事にする方です。講話は何度聞いても毎回刺
さるポイントが違っていて、心を動かされます。
　MSの会長挨拶でも元気をもらっている会員の方も多いのでは
ないでしょうか？
　また会員の方ひとり一人の様子をとても見ていて、いつも講話
等で全国に行っていて忙しい中、会員さんから相談事があればス
ケジュール調整をされて時間を取ってお話を聞かれています。そ
んな会長と心を合わせて、会長がよく言われる「人を集めるの
ではなくて、心が集まる単会を」目指して行きたいと思います。

記 吹田市倫理法人会 専任幹事／酒
さけもと

本 直
なおひろ

弘

吹
田
市

宮み
や 

田た　
博ひ

ろ 

文ふ
み

会
　
長（
右
）

心の在り方を教えてくれる宮田会長

左：酒本直弘専任幹事左：酒本直弘専任幹事
右：宮田博文会長右：宮田博文会長
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　2年目を迎えられた吉田会長は、1年目の経験を活かされ、より会員
さんに心を寄せております！まずは、何よりも9月1日に目標を達成しよ
うと掲げ見事に達成したリーダーシップ！
　さらに、単会内での活性化を図り、新入会員歓迎会、ランチ会、音楽部、
ゴルフ部、登山部など会員さんが仲良くなれる取り組みも考えられてお
られます！また、会長挨拶ではとびっきりの笑顔で挨拶をされています！
　吉田会長の雰囲気が今の大東市の雰囲気そのままです！「リーダー
の心が変われば組織が変わる」という、倫理法人会の学びそのものを
背中で見せてくれています！吉田会長のもと、まだまだ伸びていく大東
市をお楽しみしください！

記 大東市倫理法人会 専任幹事／名
な く ぼ

窪 仁
ひ と し

志

大
東
市

吉よ
し 

田だ　
恵え

み

こ
美
子

会
　
長（
右
）

ねばねば〜と粘り強い！情熱会長！

　久米会長の会社は、和食器を取り扱うお仕事と聞いてい
ましたが、事務所訪問して驚いたことは、ここは倫理研究
所かと思うほど倫理に溢れていたことです。 まず目に飛び
込んで来るのは、事務所の応接横に並べてある丸山敏雄全
集で、これは圧巻です。 そして、過去から本年までの標語
カレンダーが壁一面に飾られており、沢山あるその全てが
今日の日付けになっています。 いつも明朗愛和を実践して
おられます。 私が、単会運営でストレスを溜めイライラし
ていると、久米会長は、いつも穏やかに話を聞いてくださ
り、誰もが知るところの倫理の方です。

記 堺市北区倫理法人会 専任幹事／萩
はぎはら

原 博
ひろかず

和

堺
市
北
区

久く 

米め　
康や

す 

裕ひ
ろ

会
　
長（
左
）

久米会長は、正に倫理の人です

　「運気が上がって仕方がない！できる！やれる！大丈
夫！」小川会長の口癖が大阪梅田のスローガンです。言葉
の力は凄いもので、会員さんの業績がアップしたり、大会
で優勝したりと運気が爆上がり中です。会長は利他の精神
で、会員の皆さんの為に何ができるかを常に考えています。
飛び込み営業３０年の経験を持ち、傍にいる専任幹事とし
て日々、勉強になることばかりです。朗らかで、安定感が
あり、生き生きとした単会づくりができているのは、小川
会長の人柄と器の大きさのおかげです。会長、会員の皆さ
んと共に、日本一の単会を作ります！

記 大阪梅田倫理法人会 専任幹事／中
なかむら

村 俊
しゅんすけ

介

大
阪
梅
田

小お 

川が
わ　

龍り
ゅ
う
い
ち
ろ
う

一
郎

会
　
長（
右
）

運気が上がって仕方がない！大阪梅田の小川会長！
左：中村 俊介 専任幹事　右：小川 龍一郎 会長左：中村 俊介 専任幹事　右：小川 龍一郎 会長

　橋口大会長は入会2年半ながら素直にいろんな倫理実践を
されて、たくさんの気付きや学びを得られてる方です。
　単会運営においても「単会と個人の成長により実生活で幸
せになる」という倫理活動の本質をしっかり見据えた理念を
掲げ、より多くの会員に倫理の学びの機会があるように、た
くさんの会員が運営に参加できる方針を示してくださいます。
　みんなのために何が出来るかを必死に考え、会員一人一人
に向き合うとても素敵な会長です。
　そんな大会長がいるからこそ、八尾市倫理法人会は一丸と
なってより良い単会の在り方を目指すことが出来ています。

記 八尾市倫理法人会 専任幹事／中
なかがわ

川 大
ひろかず

和

八
尾
市

橋は
し 

口ぐ
ち　

　

 

大だ
い

会
　
長（
右
）

単会と個人の成長により実生活で幸せになる

左の黒色のスーツが　専任幹事の中川　大和さん左の黒色のスーツが　専任幹事の中川　大和さん
右の青色のスーツが　会長の橋口　大さん右の青色のスーツが　会長の橋口　大さん
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「笑いの原点ここにあり」

　何といっても、朝食会の進行が楽しすぎます！！一度、朝食会に参加された方は満場一
致だと思います。歯に衣着せぬ物言い、マイルドで鋭い突っ込み、自由奔放そうに見えて、
時を守る進行をされております。スゴイ！！
　また、普段の朝食は堺さんが前日にパン屋さんに引取りに行ってくれております。感謝
感激です！！　
 （記：東大阪市倫理法人会 会長　髙田 和弘）

堺
さかい

　美
み よ こ

代子
幹事

「大きな身体でコツコツと」

　いつもモーニングセミナー準備の５時前には会場入りしてくれています。朝５時に赤尾
さんの顔を見るとホッとします。いつも安心感を感じております。その後会場の設営や朝
食コーヒーの仕込みまでして頂いております。
　また、お役の方が急遽欠席となった時は何でもできるマルチプレイヤー！東大阪市モー
ニングセミナーの番人です！そして笑顔がかわいい！！（先輩失礼しました！）
 （記：東大阪市倫理法人会 会長　髙田 和弘）

赤
あ か お

尾　　徹
とおる

幹事

大 理府 人阪 法倫 会

単会の運営を支える

東大阪市倫理法人会
縁の下の力持ち

東大阪市は
みんなのチカラで

盛り上がっています！！

61

東大阪市倫理法人会 会長

髙
た か だ

田　和
か ず ひ ろ

弘

「明朗そのもの」

　いつも明るく、ニコニコ。まさに明朗そのもの！毎週のモーニングセミナーも映像を素
早く編集してくれています。
更に、月に１度の『りっちゃんスペシャル朝食』は、前の日からこだわりの朝食を作って
会員の皆さんを楽しませてくれています。東大阪市の会員への愛が溢れまくっておられる
素敵な方です。
 （記：東大阪市倫理法人会 会長　髙田 和弘）

寺
て ら だ

田　律
り つ か

香
幹事
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会 員 紹 介
この

会社に

学ぶ
道
頓
堀
倫
理
法
人
会

�

社風改善のために
　うち、昔はとても社風が悪かったんです。
　社員同士の会話がない、部署超えたコミュニケーションが
ない、挨拶もない、このままでは会社が潰れる！という危機
感から、社風を変えるために多方面で勉強を始め、様々な取
り組みを行いました。その中でも特に重要視したことは、従
業員さんのやりがいを高めること。ですが経営層から「やり
がいが大事だぞ！」と言うと反発が起きると教えてもらった
ので、どうしたら自然とやりがいが生まれるのかを考え、以
下の4つを大切にしています。

1．自分の意見を聞いてもらえる土壌を作ること
　役職、キャリア問わず、改善案を受け付けるボックスの設置(改善提案制度)からはじまり
ました。現在では20万円までの決済権を各自に渡し、お客様を喜ばせるために、労働環境
を良くするために何ができるかを自由に考えられる環境を用意しています。これによって経
営者目線で物事を考えれるようになり、結果他のビジネスホテルでは実施しないような様々
なイベントが行われるようになりました。毎月社員さん一人一人と面談も行っています。

2.成長の実感
　優秀な人ほど成長を実感できないと辞めてしまうので、毎月の勉強会や研修、合宿を
実施し、去年よりも成長した自分を感じられる仕組みを作っています。

3.会社や経営者から大切にされている実感
　給与を業界より高く設定し、医療費全額負担(家族も)、誕生日プレゼント贈呈など福
利厚生の充実に力を入れています。(ですがどれも当たり前になってしまうので、難し
いところです。)

4.自分の仕事が社会に役立っている実感
　「日本と中国の架け橋になる」という使命を浸透させたことで、ただ単にホテルを運
営するのではなく、宿泊を通して日本に関心を持ってもらおう、好きになってもらおう
という意識の変革が起きました。最も業績アップに貢献した項目だと思っています。

　また、社員は家族だと言ってますので、コロナ禍で大ダメージを受ける中でも従業員
を辞めさせませんでした。さらには新卒採用まで行ったのですが、これが功を奏しまし
た。インバウンドが戻ってきた時、他のホテルが人手不足であたふたしている中でも、
一丸となって稼動率90%という数字を叩き出せました。

倫理での学び
　倫理の出会いで一番影響が大きかったことは、自身に利他の精神が欠けていることに
気付いたことです。自分のためにと努力をしてきましたが、実践は利他の精神、思いや
りをもって行うものだと教えていただきました。現在は努力に重ね、家族や従業員のた
めに日々実践に取り組んでいます。倫理実践は「しんどさからの脱却」ではなく「より
良くなるために」行うというのが私の信条です。中でも社長である兄とは、それぞれの
担当事業を分け、お互い口を出さないようにして仲良くやっています。昔から仲が良く、
両親がわたしたちを等しく愛してくれたおかげだと思っています。

これからに向けて
　ビジネスホテルではなく、新しく「おもてなしホテル」というカテゴリーをつくりた
いと思い、大学などでも講演をさせてもらっています。出張者が泊まるのがビジネスホ
テルですが、私たちのホテルはそうではありません。中国のみならず世界の架け橋とな
り、日本の文化を体感できるホテルを目指し、自社だけでなく周りも良くなる会社を作
ることが目標です。

　終始笑顔でハツラツとお話しされる様子と、気付いたらすぐに机の汚れを拭いたり、床のゴ
ミを拾われたりと環境美化を大切にされている姿勢に感銘を受けました。おもてなしホテルと
いう新カテゴリーの樹立を楽しみにしております。
　（取材・文：大阪府倫理法人会 広報副委員長　志波 大輔）

取 後材 記

株
式
会
社 

王
宮

代
表
取
締
役
　
橋は

し
も
と本 

明み
ん
げ
ん元 

氏

（
道
頓
堀
倫
理
法
人
会 

副
専
任
幹
事
）

お
も
て
な
し
ホ
テ
ル
を
目
指
し
て 【企業HP】
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経営者の皆様、悩み事・困り事はありませんか？
私たちと一緒に学び・解決しませんか？
　当会では現在、大阪府下の29カ所にて、毎週火〜日曜日の朝６時30分
から７時30分まで「経営者モーニングセミナー」（MS）を開催しています。
倫理法人会に入会されますと、大阪府下だけでなく全国各地で開催されて
いるMSに参加することができます。

【 Ｍ Ｓ 】 最新のビジネス情報から、ベテラン経営者の体験談など、家庭
円満・会社繁盛の秘訣がてんこもりです！

 （詳細内容はMS予定表をご覧ください。）
【朝食会】 ＭＳ終了後は自由参加で朝食会を開催。異業種交流と情報交換

の場として積極的に活用されています。

大阪府倫理法人会　経営者モーニングセミナー（MS）のご案内
会員でない方も無料で、予約なしでご参加頂けます。

モーニングセミナーの流れ

モーニングセミナー朝礼の流れ

6：28〜6：30
開始2分前

気持ちを整え、切り換える静寂の時間
開始２分前（予鈴が鳴ります）

6：30開始
開始（本鈴が鳴ります）
倫理法人会の歌　偶数月「夢かぎりなく」、
奇数月「夢はてしなく」を斉唱

6：35頃

17カ条斉唱「万人幸福の栞」輪読
当会の根本理念であり、生活の筋道である「純
粋倫理」のエキスが濃縮された栞の17カ条を
毎週１条ずつ、みんなで読んでいきます。
元気良く「はい！」と言って、栞を輪読すること
で、積極性を養います。

6：40頃 会長挨拶

6：45頃
会員スピーチ（ない時もあります）
会員が当会での学びを踏まえた日常生活での
気づきや体験を報告する時間。

6：50頃〜7：25 〈講話〉詳しい内容は予定表をご覧ください。

7：25〜7：30 連絡事項、誓いの言葉、終了（終鈴が鳴り
ます）

7：30〜 朝食会（自由参加）

6：00〜6：10

モーニングセミナー朝礼
朝の挨拶（おはようございます。いらっしゃ
いませ、ありがとうございました）や、「ハイ」
の実習など、心を一つに声を出します。

大阪天王寺区倫理法人会・
MSの様子

　10月7日ドーンセンターにて、大阪倫理法人会合唱団10周年記
念コンサートは無事終了致しました。多くの倫友の方にご参加頂き、
心より感謝申し上げます。大阪府の川村慶会長にもご挨拶頂きまし
た。全16曲、心を込めて歌わせて頂き、拍手と歓声の中、歌い終えることが出来ました。終了後は多くの方から「良かった」「感
動した」とのお言葉を寄せられ、胸が熱くなりました。当日のDVDを販売していますので、お声掛け下さい。とは言え合唱
団は、まだまだこれからです。来年こそはコンテストで全国大会出場。カーネギーホールでのリサイタル。目標は山積みです。
引き続きメンバーも募集中です。一緒に歌いましょう。これからの合唱団をよろしくお願い致します。
 コンサート実行委員長 前

ま え だ

田 直
なおよし

義〈大阪市倫理法人会所属〉

♬大阪倫理法人会合唱団（旧りんりんコーラス）の歩み⑦

10周年記念コンサート開催報告10周年記念コンサート開催報告
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今月の　　セミナーPick Up

このコーナーでは月替わりで単会がお薦めする各種セミナーをご紹介致します。

未来を切り開いた3つの問い
■ 日時 1月27日㈯　6：30〜
■ 会場 難波御堂筋ホール
 大阪市中央区難波4-2-1 難波御堂筋ビルディング9F

愛娘から投げられた質問がキッカケで専業主婦から一転、経営者として
の道を歩み現在はプロコーチとして経営者や管理職、自己革新や女性進
出などを法人・個人向けに支援されている安保奈緒美さん。人生のタ
ーニングポイントで投げられた問いが、その後の人生を切り開くことを
実体験を通してお話いただきます。そして倫理入会後の実践を通しての
変化や学びを通じて、新たな人生のステージへと躍進、挑戦し続けてい
る姿は活き活きとして、輝いておられます！美しく、しなやかに生きる
女性としての在り方を体現されている奈緒美コーチのご講話は皆様の心
に、前に進む力を届けてくれます♪皆さま、ぜひお越しください！

記  川原 優子 実行委員／大阪西区倫理法人会

大阪みなと倫理法人会 会員　安
あ ん ぼ

保 奈
な お み

緒美 氏

大阪西区
倫理法人会

商売のロンリと繁栄のリンリ 〜起業と成長〜

■ 日時 1月3日㈬　6：30〜
■ 会場 千里阪急ホテル
 豊中市新千里東町２丁目１番

さて新年１発目の千里中央倫理法人会のMSは我らが田畑理事の講
話です。言わずと知れた千里中央倫理法人会元会長でいらっしゃ
り、大阪府倫理法人会の会長も経験され、現在倫理研究所の理事
としてご活躍されております。なんといっても倫理を語っていた
だくとなると、右に出る者は居ないぐらい、難しい純粋倫理の理
論を明快に解説していただけます。加えて、圧倒的な倫理指導体
験による、深みのあるお話は毎回感動させられます。さて1月初め
の講話は千里中央の田畑理事の講話で決まりです。皆さんどうぞ
ご参加くださいませ。

記  永田 強士 幹事／千里中央倫理法人会

(一社)倫理研究所 理事　田
た ば た

畑　章
あきら

 氏

千里中央
倫理法人会 今があるのは！

■ 日時 1月24日㈬　6：30〜
■ 会場 道頓堀ホテル
 大阪市中央区道頓堀2-3-25

みなさんご存知の大手引っ越し屋さんで長年勤務され、その後独
立して現在は世のため人のためにとの想いで、世の中に役立つも
のやより良いサービスを提供されています。
令和4年1月に道頓堀倫理法人会に入会された森本さんは、より良
い人間関係を築くため、コミュニケーションが必要だと思い、100
日実践ならぬ100人面談を敢行しています。サラリーマン時代の
気づきと、倫理指導や入会されてから2年間の倫理体験をお話しし
ていただきますのでぜひとも聴きに来てください。
道頓堀の愉快な仲間たち全員でお待ちしています。

記  豊島　裕 幹事／道頓堀倫理法人会

道頓堀倫理法人会 幹事　森
も り も と

本 一
か ず お

央 氏

道 頓 堀
倫理法人会

〜明朗な心が未来を開く〜
■ 日時 1月30日㈫　6：30〜
■ 会場 新大阪ワシントンホテルプラザ
 大阪市淀川区西中島5-5-15

いつも笑顔いっぱいの大阪北区荒木会長！いや、笑顔しか見たこ

とないかも！？その笑顔はどこからきてるのか？芯の強さは何故

なんやろ？って思う方も多いはずです!!いつも会員さんの事ばかり

を考えて実践されているお姿が素敵な荒木会長のお話を、聞ける

なんて嬉しすぎる！！そして、30日は「うめきた地区」の地区MS

の日でなんと、、初の3単会合同進行！！自単会を越えた仲間、う

めきた地区で荒木会長の講話を最高に盛り上げます！！

記  木戸 智子 専任幹事／新大阪倫理法人会

大阪北区倫理法人会 会長　荒
あ ら き

木 洋
よ う こ

子 氏

新 大 阪
倫理法人会

世界に広がる倫理経営
■ 日時 1月25日㈭　6：30〜
■ 会場 茨木セントラルホテル
 大阪府茨木市西駅前町14番８号

年間普及目標を達成し躍進中の茨木市倫理法人会。
1月は、大阪府倫理法人会の歴史を築い木村法人スーパーバイザー
を迎えて次なる山を目指してセミナーを開催致します。「世界に広
がっていっている倫理法人会の様子と、なぜ現在の世界に必要と
されているのか？」という純粋倫理の本質の部分をお話しいただ
けるかと思うと期待が高まります。
ぜひ茨木市倫理法人会ＭＳにご参加いただいて、共に学びを深め
てまいりましょう！

記  中野　剛 副会長／茨木市倫理法人会

(一社)倫理研究所 法人スーパーバイザー　木
き む ら

村　雅
まさし

 氏

茨 木 市
倫理法人会

天命
■ 日時 1月30日㈫　6：30〜
■ 会場 studio GEEX
 八尾市跡部北の町 3-3-21

吉田弘人副会長と初めてお会いしたのは6年ほど前、とあるビジネ
ス交流会にて。その時は探偵ってどんなことするん？と興味津々
でした。それから一年ほど前に倫理法人会で久しぶりにお会いし
て、柔らかくなった表情や落ち着いた物腰をみて、この数年何が
あったのかとても興味が湧きました。そして吉田ふく会長のご講
話がとても良いと耳にしましたので、これはすごい倫理体験をさ
れたんだろうと講話を依頼させていただきました。講話のテーマ
は「天命」、吉田ふく会長の天命とはなんなのか。今から講話がと
ても楽しみです。

記  中川 大和 専任幹事／八尾市倫理法人会

大阪中央区倫理法人会 副会長　吉
よ し だ

田 弘
ひ ろ と

人 氏

八 尾 市
倫理法人会

11



2024年1月

大阪府倫理法人会
経営者モーニングセミナー

〈予 定 表〉

モーニングセミナー開催時間
6：30ＡＭ〜7：30ＡＭ

詳しくは大阪府倫理法人会事務局、
大阪府倫理法人会HPまでどうぞ
TEL 06-6125-5101
https://osaka-rinri.net/schedules/

モーニングセミナー・経営者の集い・ ナイトセミナーなど予定通り開催できない場合もございますので
参加ご希望時は あらかじめ単会へ開催の有無についてご確認をお願いいたします。なお、役職名に
つきましては、研究所辞令もしくは大阪府辞令で掲載しています。

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ

2 火

大阪市 休会

八尾市 休会

枚方・交野 休会

新大阪 新大阪倫理法人会 相談役 鈴木　昭彦 氏 初っ端から純粋倫理

堺市北区 休会

大阪みなと 休会

3 水

寝屋川市 八尾市倫理法人会 幹事 西堂路栄治 氏 『限りある命』 〜倫理で自分の天命を知る〜

千里中央 （一社）倫理研究所 理事 田畑　　章 氏 『商売のロンリと繁盛のリンリ』 〜起業と成長〜 P.11参照

道頓堀 休会

堺市中区 休会

大東市 休会

4 木

大阪天王寺区 大阪府倫理法人会 監査 西浦　淳史 氏 倫理のお陰

泉　州 休会

大阪鴻池 大阪鴻池倫理法人会 会員 今年の抱負

大阪尼崎 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 ウェルビーング実現のカギは“朝”にある

吹田市 休会

茨木市 茨木市倫理法人会 顧問 福岡　洋一 氏 次なる茨木のまちづくり

5 金

高槻市 高槻市倫理法人会 相談役 松田　勝也 氏 年頭にもう一度、見つめ直して

東大阪市 東大阪市倫理法人会 実行委員 髙木　和哉 氏 全ての答えは海中にある

大阪中央区 （一社）倫理研究所 理事 田畑　　章 氏 2024年 きっと良いことがある！〜理想は高く、頭は低く、実践は足下から〜

堺　市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 山本　　一 氏 本を忘れず 〜両親からのメッセージ〜

大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 会員 吉井　雅之 氏 2024年夢が叶う習慣！

豊中市 豊中市倫理法人会 会員全員 新年あけまして決意表明

6 土

大阪西区 休会

松原市 参加者全員 新年の抱負

大阪北区 新大阪倫理法人会 相談役 鈴木　昭彦 氏 キリンの首 象の鼻

堺市御陵 大阪府倫理法人会 副幹事長 深井　　守 氏 1年の計は、初モーニングセミナーにあり

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ
6 土 守口・門真 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 「人生が輝く朝起き」

7 日 大阪梅田 （一社）倫理研究所 理事 田畑　　章 氏 「商売のロンリと繁盛のリンリ」〜起業と成長〜

9 火

大阪市 大阪市倫理法人会 事務長 保坂　幸彦 氏 〜希望を胸に普段着の実践〜「部屋とワイシャツと倫理」夫婦愛和と速行・喜働

八尾市 書初め

枚方・交野 大阪府倫理法人会 副会長 山之口良子 氏 これで良い 喜べ

新大阪 大阪都島区倫理法人会 幹事 高谷　幸世 氏 倫理学校で学ぶ 〜変わるもの・変わらないもの〜

堺市北区 大阪府倫理法人会 副会長 浅香　隆一 氏 そこに愛があるのか？

大阪みなと 参加者全員 令和6年の抱負を語る会

10 水

寝屋川市 大阪府倫理法人会 朝礼副委員長 安川　智裕 氏 人生は習慣の織物 〜愛は礼をもって体現する〜

千里中央 大阪府倫理法人会 広報副委員長 澤　　利一 氏 千里中央と私 会場変更注意

道頓堀 守口・門真倫理法人会 幹事 日野　倫子 氏 倫理を学んで成長する

堺市中区 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 人生が輝く朝起き

大東市 大東市倫理法人会 副会長 山森　典穂 氏 倫理に出会い元気をもらう

11 木

大阪天王寺区
大阪天王寺区倫理法人会 幹事 川端　浩基 氏 プライド

大阪天王寺区倫理法人会 幹事 金本　仁美 氏 自分の存在価値、使命とは

泉　州 泉州倫理法人会 幹事 岡本　笑明 氏 起こることは全て未来からのギフト

大阪鴻池 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 ウェルビーイング実現のカギは”朝”にある

大阪尼崎 大阪北区倫理法人会 相談役 松井　直輝 氏 倫理を学んで会社の実績を上げよう

吹田市 参加者全員 新年の抱負

茨木市 道頓堀倫理法人会 会長 森田　和枝 氏 明朗　愛和　喜働

12 金

高槻市 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 栗山　　章 氏 一つながりの世界を生きる

東大阪市 大阪府倫理法人会 副事務長 門浦　　智 氏 全ては自分の心の写し鏡

大阪中央区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 吉瀬　　融 氏 倫理と組織

堺　市 堺市倫理法人会 幹事 今村　好成 氏 栞

大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 会長 筧　　久典 氏 名実ともに日本一の単会へ

豊中市
豊中市倫理法人会 幹事 島　　　建 氏 本を忘れず、末を乱さず

豊中市倫理法人会 幹事 納　　美紀 氏 心即太陽

13 土

大阪西区 大阪西区倫理法人会 参加者 新年会員スピーチリレー 

松原市 松原市倫理法人会 幹事 満島　登美 氏 原点回帰

大阪北区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 中西　通夫 氏 原点回帰 〜今だけ金だけ自分だけからの脱却〜

堺市御陵 大阪府倫理法人会 南大阪西部地区 副地区長 南野　曜子 氏 希望は心の太陽 〜長男から教えてもらったこと〜

守口・門真 大阪府倫理法人会 女性委員長 塩井真弓美 氏 『実践と感謝はいつも隣り合わせ』

14 日 大阪梅田 新大阪倫理法人会 監査 森　　隆史 氏 倫理は人生の答えあわせ

16 火

大阪市 吹田市倫理法人会 副会長 中田　惠三 氏 間違ってはいけない 良い会社創りの秘訣

八尾市 八尾市倫理法人会 幹事 田中　広樹 氏 倫理に入会して変わっていく私

枚方・交野
枚方・交野倫理法人会 会員 加藤　尚弘 氏 自分の在り方を考える

枚方・交野倫理法人会 会員 河野　晴香 氏 全部出会いが教えてくれたこと

新大阪 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 新庄　　昇 氏 得るは捨つるにあり 〜苦難の乗り越え方、今何を捨てるべきか〜

堺市北区 （一社）倫理研究所 理事 田畑　　章 氏 『商売のロンリと繁盛のリンリ』 〜起業と成長〜

大阪みなと 大阪府倫理法人会 副会長 山之口良子 氏 これで良い 喜べ

17 水

寝屋川市 大阪北区倫理法人会 会長 荒木　洋子 氏 明朗な心が未来を開く

千里中央 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会 副委員長 石田　順裕 氏 ネガティブボクサーの逆転人生

道頓堀 大阪府倫理法人会 南部地区 地区長 藤原　優里 氏 ドライフラワー

堺市中区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 木村　　雅 氏 世界に広がる純粋倫理

大東市 （一社）倫理研究所 研究員 内田　靖士 氏 ゼロに立つ

18 木

大阪天王寺区 大阪府倫理法人会 市内中地区 副地区長 畑中　　学 氏 倫理の学びと人生の答え合わせ

泉　州 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 ウェルビーング実現のカギは“朝”にある

大阪鴻池 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会 副委員長 溝口　奈穂 氏 寄り添う

大阪尼崎
大阪尼崎倫理法人会 実行委員 中尾　篤志 氏 曲がりくねった泥道から、真っすぐで美しい道へ

大阪府倫理法人会 水都地区 副地区長 上田　和彦 氏 倫理と金

吹田市 東大阪市倫理法人会 幹事 江崎　高志 氏 縦の繋がりが導いてくれた苦難福門

茨木市 茨木市倫理法人会 幹事 西田　誉夫 氏 経営と倫理

19 金 高槻市 高槻市倫理法人会 幹事 里　　啓子 氏 希望は心の太陽である

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ

19 金

東大阪市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 山本　　一 氏 本を忘れず 〜両親からのメッセージ〜

大阪中央区 大阪中央区倫理法人会 幹事 内田　大道 氏 先祖と交わした人生計画書

堺　市 吹田市倫理法人会 副会長 中田　惠三 氏 間違ってはいけない良い会社創りの秘訣

大阪都島区 大阪府倫理法人会 広報委員長 辰本　裕子 氏 きっとすべてはうまくいく 〜苦難福門〜

豊中市 （一社）倫理研究所 名誉研究員 戸田　徹男 氏 「性は命の根元」

20 土

大阪西区 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会 委員長 永野　祥司 氏 明朗愛和喜働の実践で日本一幸せなチームをつくる

松原市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 福井　龍介 氏 「家を継ぐ〜たゆたえども沈まず〜」

大阪北区 大阪府倫理法人会 副会長 浜野　太郎 氏 大阪北区の歴史

堺市御陵 （一社）倫理研究所 研究員 内田　靖士 氏 ゼロに立つ

守口・門真 大阪都島区倫理法人会 会長 筧　　久典 氏 受け入れるということ

21 日 大阪梅田
大阪梅田倫理法人会 副専任幹事 原田　龍一 氏 活力朝礼のススメ

〜朝礼研修を受けて、得たもの〜大阪梅田倫理法人会 朝 礼 委 員

23 火

大阪市
大阪市倫理法人会 副事務長 淺田　新吾 氏 生きていくということ

大阪市倫理法人会 実行委員 末廣　徳司 氏 家業を捨てたことで気づいた自分の生きる道

八尾市 （一社）倫理研究所 名誉法人アドバイザー 飯塚　秀夫 氏 小さなことに磨きをかける（凡事徹底で人間力の向上）

枚方・交野 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 吉瀬　　融 氏 事業継承

新大阪 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 山本　　一 氏 本を忘れず 〜両親からのメッセージ〜

堺市北区 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 岡田　紀夫 氏 どうしたら倫理がみにつくか？

大阪みなと 大阪みなと倫理法人会 幹事 菅原　広嗣 氏 働きは最上の喜び 〜倫理と仕事が真っ直ぐ に 繋がった〜

24 水

寝屋川市 大阪府倫理法人会 大阪北部地区 副地区長 小森　　勝 氏 心根を育てる

千里中央 大阪府倫理法人会 副事務長 山﨑　紀子 氏 要物必与

道頓堀 道頓堀倫理法人会 幹事 森本　一央 氏 今があるのは！ P.11参照

堺市中区 堺市中区倫理法人会 幹事 木村　　勉 氏 一度死を自覚して見えてきた世界

大東市 千葉県柏の葉倫理法人会 相談役 小澤　徳子 氏 『栞』＝ 自分取扱説明書

25 木

大阪天王寺区 大阪天王寺区倫理法人会 幹事 若林　芳美 氏 明朗であることが幸せの第一歩

泉　州 （一社）倫理研究所 名誉研究員 徳江　秀雄 氏 生きぬく力

大阪鴻池 大阪鴻池倫理法人会 事務長 山岡　和樹 氏 俺のターン！

大阪尼崎 大阪府倫理法人会 広報委員長 辰本　裕子 氏 きっとすべてはうまくいく 〜苦難福門〜

吹田市 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 栗山　　章 氏 一つながりの世界を生きる

茨木市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 木村　　雅 氏 世界に広がる倫理経営 P.11参照

26 金

高槻市 川崎市北倫理法人会 会長 新井　恵子 氏 ただ理屈なくやるだけ

東大阪市 大阪府倫理法人会 文教副委員長 政木　和善 氏 ｢静寂の２分｣ 〜万象我師〜

大阪中央区 大阪中央区倫理法人会 幹事 尼崎　錬一 氏 先縁・御縁・重縁

堺　市 大阪天王寺区倫理法人会 幹事 佐原　総将 氏 地球に何しに来たん！？

大阪都島区 静岡県倫理法人会 西部地区 地区長 名倉　孝次 氏 苦難福門

豊中市 京都市東倫理法人会 相談役 山脇　健司 氏 二度とない人生今を生きる

27 土

大阪西区 大阪みなと倫理法人会 会員 安保奈緒美 氏 未来を切り開いた3つの問い P.11参照

松原市 大阪府倫理法人会 幹事長 米澤　　忍 氏 天命に運ばれる生き方

大阪北区 大阪府倫理法人会 副会長 山之口良子 氏 これが良い、喜べ

堺市御陵 大阪天王寺区倫理法人会 幹事 佐原　総将 氏 外国で1000足の靴を磨いて学んだこと

守口・門真 奈良県倫理法人会 会長 寺尾　俊一 氏 心が先でかわっていく

28 日 大阪梅田 大阪みなと倫理法人会 会員 小川　真紀 氏 役割を知る

30 火

大阪市 八尾市倫理法人会 相談役 髙木　幸賢 氏 自分と向き合う大切さ

八尾市 大阪中央区倫理法人会 副会長 吉田　弘人 氏 天命 P.11参照

枚方・交野 寝屋川市倫理法人会 会長 浅野　行平 氏 倫理と仕事

新大阪 大阪北区倫理法人会 会長 荒木　洋子 氏 〜明朗な心が未来を開く〜 P.11参照

堺市北区 大阪府倫理法人会 女性委員長 塩井真弓美 氏 『実践と感謝はいつも隣り合わせ』

大阪みなと （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 山本　　一 氏 本を忘れず 〜両親からのメッセージ〜

31 水

寝屋川市 寝屋川市倫理法人会 幹事 秋山　卓史 氏 後継者倫理塾を修了してから

千里中央 （一社）倫理研究所 監事 前原　幸夫 氏 鬼手仏心

道頓堀 大阪市倫理法人会 会長 田中　忠和 氏 経営者としての倫理での学び

堺市中区 泉州倫理法人会 会長 間﨑　泰光 氏 感謝を言葉と行動に

大東市 堺市倫理法人会 会長 西浦　結香 氏 倫理と組織運営
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2024年1月

大阪府倫理法人会
経営者モーニングセミナー

〈予 定 表〉

モーニングセミナー開催時間
6：30ＡＭ〜7：30ＡＭ

詳しくは大阪府倫理法人会事務局、
大阪府倫理法人会HPまでどうぞ
TEL 06-6125-5101
https://osaka-rinri.net/schedules/

モーニングセミナー・経営者の集い・ ナイトセミナーなど予定通り開催できない場合もございますので
参加ご希望時は あらかじめ単会へ開催の有無についてご確認をお願いいたします。なお、役職名に
つきましては、研究所辞令もしくは大阪府辞令で掲載しています。

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ

2 火

大阪市 休会

八尾市 休会

枚方・交野 休会

新大阪 新大阪倫理法人会 相談役 鈴木　昭彦 氏 初っ端から純粋倫理

堺市北区 休会

大阪みなと 休会

3 水

寝屋川市 八尾市倫理法人会 幹事 西堂路栄治 氏 『限りある命』 〜倫理で自分の天命を知る〜

千里中央 （一社）倫理研究所 理事 田畑　　章 氏 『商売のロンリと繁盛のリンリ』 〜起業と成長〜 P.11参照

道頓堀 休会

堺市中区 休会

大東市 休会

4 木

大阪天王寺区 大阪府倫理法人会 監査 西浦　淳史 氏 倫理のお陰

泉　州 休会

大阪鴻池 大阪鴻池倫理法人会 会員 今年の抱負

大阪尼崎 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 ウェルビーング実現のカギは“朝”にある

吹田市 休会

茨木市 茨木市倫理法人会 顧問 福岡　洋一 氏 次なる茨木のまちづくり

5 金

高槻市 高槻市倫理法人会 相談役 松田　勝也 氏 年頭にもう一度、見つめ直して

東大阪市 東大阪市倫理法人会 実行委員 髙木　和哉 氏 全ての答えは海中にある

大阪中央区 （一社）倫理研究所 理事 田畑　　章 氏 2024年 きっと良いことがある！〜理想は高く、頭は低く、実践は足下から〜

堺　市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 山本　　一 氏 本を忘れず 〜両親からのメッセージ〜

大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 会員 吉井　雅之 氏 2024年夢が叶う習慣！

豊中市 豊中市倫理法人会 会員全員 新年あけまして決意表明

6 土

大阪西区 休会

松原市 参加者全員 新年の抱負

大阪北区 新大阪倫理法人会 相談役 鈴木　昭彦 氏 キリンの首 象の鼻

堺市御陵 大阪府倫理法人会 副幹事長 深井　　守 氏 1年の計は、初モーニングセミナーにあり

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ
6 土 守口・門真 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 「人生が輝く朝起き」

7 日 大阪梅田 （一社）倫理研究所 理事 田畑　　章 氏 「商売のロンリと繁盛のリンリ」〜起業と成長〜

9 火

大阪市 大阪市倫理法人会 事務長 保坂　幸彦 氏 〜希望を胸に普段着の実践〜「部屋とワイシャツと倫理」夫婦愛和と速行・喜働

八尾市 書初め

枚方・交野 大阪府倫理法人会 副会長 山之口良子 氏 これで良い 喜べ

新大阪 大阪都島区倫理法人会 幹事 高谷　幸世 氏 倫理学校で学ぶ 〜変わるもの・変わらないもの〜

堺市北区 大阪府倫理法人会 副会長 浅香　隆一 氏 そこに愛があるのか？

大阪みなと 参加者全員 令和6年の抱負を語る会

10 水

寝屋川市 大阪府倫理法人会 朝礼副委員長 安川　智裕 氏 人生は習慣の織物 〜愛は礼をもって体現する〜

千里中央 大阪府倫理法人会 広報副委員長 澤　　利一 氏 千里中央と私 会場変更注意

道頓堀 守口・門真倫理法人会 幹事 日野　倫子 氏 倫理を学んで成長する

堺市中区 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 人生が輝く朝起き

大東市 大東市倫理法人会 副会長 山森　典穂 氏 倫理に出会い元気をもらう

11 木

大阪天王寺区
大阪天王寺区倫理法人会 幹事 川端　浩基 氏 プライド

大阪天王寺区倫理法人会 幹事 金本　仁美 氏 自分の存在価値、使命とは

泉　州 泉州倫理法人会 幹事 岡本　笑明 氏 起こることは全て未来からのギフト

大阪鴻池 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 ウェルビーイング実現のカギは”朝”にある

大阪尼崎 大阪北区倫理法人会 相談役 松井　直輝 氏 倫理を学んで会社の実績を上げよう

吹田市 参加者全員 新年の抱負

茨木市 道頓堀倫理法人会 会長 森田　和枝 氏 明朗　愛和　喜働

12 金

高槻市 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 栗山　　章 氏 一つながりの世界を生きる

東大阪市 大阪府倫理法人会 副事務長 門浦　　智 氏 全ては自分の心の写し鏡

大阪中央区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 吉瀬　　融 氏 倫理と組織

堺　市 堺市倫理法人会 幹事 今村　好成 氏 栞

大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 会長 筧　　久典 氏 名実ともに日本一の単会へ

豊中市
豊中市倫理法人会 幹事 島　　　建 氏 本を忘れず、末を乱さず

豊中市倫理法人会 幹事 納　　美紀 氏 心即太陽

13 土

大阪西区 大阪西区倫理法人会 参加者 新年会員スピーチリレー 

松原市 松原市倫理法人会 幹事 満島　登美 氏 原点回帰

大阪北区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 中西　通夫 氏 原点回帰 〜今だけ金だけ自分だけからの脱却〜

堺市御陵 大阪府倫理法人会 南大阪西部地区 副地区長 南野　曜子 氏 希望は心の太陽 〜長男から教えてもらったこと〜

守口・門真 大阪府倫理法人会 女性委員長 塩井真弓美 氏 『実践と感謝はいつも隣り合わせ』

14 日 大阪梅田 新大阪倫理法人会 監査 森　　隆史 氏 倫理は人生の答えあわせ

16 火

大阪市 吹田市倫理法人会 副会長 中田　惠三 氏 間違ってはいけない 良い会社創りの秘訣

八尾市 八尾市倫理法人会 幹事 田中　広樹 氏 倫理に入会して変わっていく私

枚方・交野
枚方・交野倫理法人会 会員 加藤　尚弘 氏 自分の在り方を考える

枚方・交野倫理法人会 会員 河野　晴香 氏 全部出会いが教えてくれたこと

新大阪 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 新庄　　昇 氏 得るは捨つるにあり 〜苦難の乗り越え方、今何を捨てるべきか〜

堺市北区 （一社）倫理研究所 理事 田畑　　章 氏 『商売のロンリと繁盛のリンリ』 〜起業と成長〜

大阪みなと 大阪府倫理法人会 副会長 山之口良子 氏 これで良い 喜べ

17 水

寝屋川市 大阪北区倫理法人会 会長 荒木　洋子 氏 明朗な心が未来を開く

千里中央 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会 副委員長 石田　順裕 氏 ネガティブボクサーの逆転人生

道頓堀 大阪府倫理法人会 南部地区 地区長 藤原　優里 氏 ドライフラワー

堺市中区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 木村　　雅 氏 世界に広がる純粋倫理

大東市 （一社）倫理研究所 研究員 内田　靖士 氏 ゼロに立つ

18 木

大阪天王寺区 大阪府倫理法人会 市内中地区 副地区長 畑中　　学 氏 倫理の学びと人生の答え合わせ

泉　州 大阪府倫理法人会 会長 川村　　慶 氏 ウェルビーング実現のカギは“朝”にある

大阪鴻池 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会 副委員長 溝口　奈穂 氏 寄り添う

大阪尼崎
大阪尼崎倫理法人会 実行委員 中尾　篤志 氏 曲がりくねった泥道から、真っすぐで美しい道へ

大阪府倫理法人会 水都地区 副地区長 上田　和彦 氏 倫理と金

吹田市 東大阪市倫理法人会 幹事 江崎　高志 氏 縦の繋がりが導いてくれた苦難福門

茨木市 茨木市倫理法人会 幹事 西田　誉夫 氏 経営と倫理

19 金 高槻市 高槻市倫理法人会 幹事 里　　啓子 氏 希望は心の太陽である

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ

19 金

東大阪市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 山本　　一 氏 本を忘れず 〜両親からのメッセージ〜

大阪中央区 大阪中央区倫理法人会 幹事 内田　大道 氏 先祖と交わした人生計画書

堺　市 吹田市倫理法人会 副会長 中田　惠三 氏 間違ってはいけない良い会社創りの秘訣

大阪都島区 大阪府倫理法人会 広報委員長 辰本　裕子 氏 きっとすべてはうまくいく 〜苦難福門〜

豊中市 （一社）倫理研究所 名誉研究員 戸田　徹男 氏 「性は命の根元」

20 土

大阪西区 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会 委員長 永野　祥司 氏 明朗愛和喜働の実践で日本一幸せなチームをつくる

松原市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 福井　龍介 氏 「家を継ぐ〜たゆたえども沈まず〜」

大阪北区 大阪府倫理法人会 副会長 浜野　太郎 氏 大阪北区の歴史

堺市御陵 （一社）倫理研究所 研究員 内田　靖士 氏 ゼロに立つ

守口・門真 大阪都島区倫理法人会 会長 筧　　久典 氏 受け入れるということ

21 日 大阪梅田
大阪梅田倫理法人会 副専任幹事 原田　龍一 氏 活力朝礼のススメ

〜朝礼研修を受けて、得たもの〜大阪梅田倫理法人会 朝 礼 委 員

23 火

大阪市
大阪市倫理法人会 副事務長 淺田　新吾 氏 生きていくということ

大阪市倫理法人会 実行委員 末廣　徳司 氏 家業を捨てたことで気づいた自分の生きる道

八尾市 （一社）倫理研究所 名誉法人アドバイザー 飯塚　秀夫 氏 小さなことに磨きをかける（凡事徹底で人間力の向上）

枚方・交野 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 吉瀬　　融 氏 事業継承

新大阪 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 山本　　一 氏 本を忘れず 〜両親からのメッセージ〜

堺市北区 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 岡田　紀夫 氏 どうしたら倫理がみにつくか？

大阪みなと 大阪みなと倫理法人会 幹事 菅原　広嗣 氏 働きは最上の喜び 〜倫理と仕事が真っ直ぐ に 繋がった〜

24 水

寝屋川市 大阪府倫理法人会 大阪北部地区 副地区長 小森　　勝 氏 心根を育てる

千里中央 大阪府倫理法人会 副事務長 山﨑　紀子 氏 要物必与

道頓堀 道頓堀倫理法人会 幹事 森本　一央 氏 今があるのは！ P.11参照

堺市中区 堺市中区倫理法人会 幹事 木村　　勉 氏 一度死を自覚して見えてきた世界

大東市 千葉県柏の葉倫理法人会 相談役 小澤　徳子 氏 『栞』＝ 自分取扱説明書

25 木

大阪天王寺区 大阪天王寺区倫理法人会 幹事 若林　芳美 氏 明朗であることが幸せの第一歩

泉　州 （一社）倫理研究所 名誉研究員 徳江　秀雄 氏 生きぬく力

大阪鴻池 大阪鴻池倫理法人会 事務長 山岡　和樹 氏 俺のターン！

大阪尼崎 大阪府倫理法人会 広報委員長 辰本　裕子 氏 きっとすべてはうまくいく 〜苦難福門〜

吹田市 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 栗山　　章 氏 一つながりの世界を生きる

茨木市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 木村　　雅 氏 世界に広がる倫理経営 P.11参照

26 金

高槻市 川崎市北倫理法人会 会長 新井　恵子 氏 ただ理屈なくやるだけ

東大阪市 大阪府倫理法人会 文教副委員長 政木　和善 氏 ｢静寂の２分｣ 〜万象我師〜

大阪中央区 大阪中央区倫理法人会 幹事 尼崎　錬一 氏 先縁・御縁・重縁

堺　市 大阪天王寺区倫理法人会 幹事 佐原　総将 氏 地球に何しに来たん！？

大阪都島区 静岡県倫理法人会 西部地区 地区長 名倉　孝次 氏 苦難福門

豊中市 京都市東倫理法人会 相談役 山脇　健司 氏 二度とない人生今を生きる

27 土

大阪西区 大阪みなと倫理法人会 会員 安保奈緒美 氏 未来を切り開いた3つの問い P.11参照

松原市 大阪府倫理法人会 幹事長 米澤　　忍 氏 天命に運ばれる生き方

大阪北区 大阪府倫理法人会 副会長 山之口良子 氏 これが良い、喜べ

堺市御陵 大阪天王寺区倫理法人会 幹事 佐原　総将 氏 外国で1000足の靴を磨いて学んだこと

守口・門真 奈良県倫理法人会 会長 寺尾　俊一 氏 心が先でかわっていく

28 日 大阪梅田 大阪みなと倫理法人会 会員 小川　真紀 氏 役割を知る

30 火

大阪市 八尾市倫理法人会 相談役 髙木　幸賢 氏 自分と向き合う大切さ

八尾市 大阪中央区倫理法人会 副会長 吉田　弘人 氏 天命 P.11参照

枚方・交野 寝屋川市倫理法人会 会長 浅野　行平 氏 倫理と仕事

新大阪 大阪北区倫理法人会 会長 荒木　洋子 氏 〜明朗な心が未来を開く〜 P.11参照

堺市北区 大阪府倫理法人会 女性委員長 塩井真弓美 氏 『実践と感謝はいつも隣り合わせ』

大阪みなと （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 山本　　一 氏 本を忘れず 〜両親からのメッセージ〜

31 水

寝屋川市 寝屋川市倫理法人会 幹事 秋山　卓史 氏 後継者倫理塾を修了してから

千里中央 （一社）倫理研究所 監事 前原　幸夫 氏 鬼手仏心

道頓堀 大阪市倫理法人会 会長 田中　忠和 氏 経営者としての倫理での学び

堺市中区 泉州倫理法人会 会長 間﨑　泰光 氏 感謝を言葉と行動に

大東市 堺市倫理法人会 会長 西浦　結香 氏 倫理と組織運営
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自単会の運営で工夫した点、課題を改善したことなど、
日々の単会運営の中で自慢できるような、他単会にも
活用してもらいたい事例をご紹介します。 うちの単会自慢 自単会の運営で工夫した点、課題を改善したことなど、

日々の単会運営の中で自慢できるような、他単会にも
活用してもらいたい事例をご紹介します。 うちの単会自慢

大阪市倫理法人会………… ☎006-6267-5257
会長：田中 忠和／株式会社エキスパート内 
高槻市倫理法人会………… ☎072-686-0008
会長：森口 倫子／㈱倫内 
東大阪市倫理法人会……… ☎072－948－7555　
会長：髙田 和弘／㈱ティーエルエス内 
大阪天王寺区倫理法人会… ☎090-8757-5118
会長：山口 哲也／GARAKUTA &GRAZZI内 
大阪西区倫理法人会……… ☎06-6911-1191
会長：河原 正和／㈱プレス技術研究所内 
寝屋川市倫理法人会……… ☎072-837-2801
会長：浅野 行平／㈱関西保険センター内 
松原市倫理法人会………… ☎090-7496-0123
会長：橋本 満治／㈲橋本自動車内 
大阪中央区倫理法人会…… ☎080-3898-7240
会長：吉田 祐介／税理士法人りとく内 
千里中央倫理法人会……… ☎072-792-7939
会長：櫻井 章雄／（医・社）さくらい歯科内 
堺市倫理法人会…………… ☎090-3289-5539
会長：西浦 結香／㈱南海グリル内 

会場 1

会場 2

会場 3

会場 4

会場 5

会場 6

会場 7

会場 5

会場 9

会場 10

大阪北区倫理法人会……… ☎090-1026-2518
会長：荒木 洋子／株式会社PurePlanning内 
八尾市倫理法人会………… ☎090-5094-5931
会長：橋口　大／株式会社セフテック内 
大阪都島区倫理法人会…… ☎06-6214-2100
会長：筧　久典／株式会社トップフロンティアP.E..カンパニー内 
泉州倫理法人会…………… ☎072-423-8222
専任幹事：中村 道彦／アサガオ行政書士事務所内 
大阪鴻池倫理法人会……… ☎080-3848-8047
会長：吉岡　篤／創作料理 一喜内 
枚方・交野倫理法人会…… ☎090-1712-1313
会長：大野 翔平／サンタルート株式会社内 
大阪尼崎倫理法人会……… ☎06-6438-1886
会長：浦野 敦正／魚と燻製の店さんばんや内 
新大阪倫理法人会………… ☎06-7502-5926
会長：屋鋪 剛志／株式会社ヤシキ内 
道頓堀倫理法人会………… ☎072-981-9000
会長：森田 和枝／合同会社ハッピースマイル内 
吹田市倫理法人会………… ☎072-677-3949
会長：宮田 博文／株式会社宮田運輸内 

会場 11

会場 12

会場 1

会場 14

会場 15

会場 16

会場 17

会場 18

会場 19

会場 20

堺市中区倫理法人会……… ☎080-1405-4457
会長：児玉 祐毅／むぎたになおみ社労士事務所内 
堺市北区倫理法人会……… ☎072-255-6705
会長：久米 康裕／株式会社日本アトロン内 
大阪みなと倫理法人会…… ☎06-6377-7741
会長：佐治 瑞枝／株式会社アレーズヴェルチュ内 
豊中市倫理法人会………… ☎06-6850-8050
会長：平野 知生／株式会社 ゴルフ総合研究所内 
茨木市倫理法人会………… ☎090-1421ｰ4258
会長：橘　信吉／LPコンサル株式会社内 
大東市倫理法人会………… ☎072-871-8456
会長：吉田 恵美子／小金屋食品株式会社内 
堺市御陵倫理法人会……… ☎090-8793-7827
会長：山村 和也／一般社団法人次世代設計研究所内 
大阪梅田倫理法人会……… ☎090-3032-9314
会長：小川 龍一郎／エイチエーライフジャパン㈱内 
守口・門真倫理法人会…… ☎06-6906-5371
会長：中川 秀臣／株式会社カンボー内 

会場 21

会場 10

会場 8

会場 24

会場 25

会場 26

会場 10

会場 28

会場 29

各単会の問い合わせ先

各単会のモーニングセミナーの会場詳細は
大阪府倫理法人会 HP をご参照ください。

会場詳細はコチラから

 関空泉大津ワシントンホテル 国際障害者交流センター
（ビッグ・アイ）

ホテル・アゴーラリージェンシー堺 池内中公民館

studio GEEX
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新大阪ワシントンホテルプラザ

シェラトン都ホテル
 道頓堀ホテル
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ビィーゴ

ホテルアベストグランデ高槻
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ホテル千里阪急ホテル
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各単会の所属ブロックとMS開催曜日

MS会場MAP

ブ
ロ
ッ
ク

大
阪
西

市内中地区 市内南地区 水都地区
火：大阪市 1
木：大阪天王寺区 4

土：大阪西区 5
金：大阪中央区 5
水：道頓堀 19

金：大阪都島区 1
木：大阪尼崎 17
火：大阪みなと 8

ブ
ロ
ッ
ク

大
阪
北

うめきた地区 新御堂地区
土：大阪北区 11
火：新大阪 18
日：大阪梅田 28

水：千里中央 9
木：吹田市 20
金：豊中市 24

ブ
ロ
ッ
ク

大
阪
東

大阪東部地区 大阪北部地区 南部地区
金：東大阪市 3
木：大阪鴻池 15
水：大東市 26

金：高槻市 2 　
火：枚方・交野 16

水：寝屋川市 6
木：茨木市 25
土：守口・門真 29

ブ
ロ
ッ
ク

大
阪
南

南大阪南部地区 南大阪西部地区 南大阪東部地区
木：泉　州 14
水：堺市中区 21

金：堺　市 10
火：堺市北区 10
土：堺市御陵 10

土：松原市 7
火：八尾市 12

※
会
場
変
更
注
意
※

　

１
月
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日
の
み
24

※
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※
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み
24
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自単会の運営で工夫した点、課題を改善したことなど、
日々の単会運営の中で自慢できるような、他単会にも
活用してもらいたい事例をご紹介します。 うちの単会自慢 自単会の運営で工夫した点、課題を改善したことなど、

日々の単会運営の中で自慢できるような、他単会にも
活用してもらいたい事例をご紹介します。 うちの単会自慢

大阪北区倫理法人会、今期アファメーション
「１人ひとりが思いやりあるリーダーシップを発揮し、仲間の笑顔と幸せに満ち溢れ、
自単会参加社数140社以上で世界に広がるMSを行っています。」
　それを実現するために大田専任幹事のもと、「活力朝礼」「学び」「おもてなし」「地
域貢献」という４つのプロジェクトグループがあり、グループごとに4人の副専任幹
事が担当。4つのグループの中に４つのチーム、合計16チームで構成され、16人のチー
ムリーダーが各チーム運営を担っており、大阪北区全体が機能的な運営の実施を目指
しています。
　大阪北区では、このお役を受けて１人１人が意欲的に取り組み、その成功体験を社
業や家庭に生かし、幸福度No.1の単会を実現します。
　「一度来たら、また来たくなる大阪北区倫理法人会」
　荒木会長と心を合わせ、最強の副専任幹事チームで「最幸のおもてなし」に挑戦し
ます。 （記：大阪北区倫理法人会 副専任幹事　南

みなみ

 とも子
こ

）

「自分磨きの実践組織集団で、幸福度No.1を目指します！」
大阪北区倫理法人会

　当会は、池内中公民館を長年、利用させて頂いてお
ります。モーニングセミナー時は、５時に数名の有志
が集まり、会場の設営、印刷物の配置等を、行います。
5時45分からは、凛とした緊張感の中、セブンアクト
唱和、リハーサル、6時からの役員朝礼に繋がる準備
を行います。準備から繋がる、役員のチームワークが
醸し出され、場づくりの思いが、松原市の何とも言え
ない「癒やしの場」を、提供しています。そこには、

故光田モーニングセミナー名誉委員長を、輩出した会風が脈々と引き継がれています。又、短期間で男子校から、倫理美女軍
団の育成は、倫理歴四十数年の橋本会長の下、明るく楽しく倫理を、学ぶことができる特徴的な松原市倫理法人会となってお
ります。当会に来場すれば、疲れたココロが癒され、鋭気が養われ明日に繋がる事でしょう！そして、新たな決意を胸に歩ん
で行ける事でしょう！松原市倫理法人会は、唯一無二の単会運営を、役員一同一丸となって邁進しております。
 （記：松原市倫理法人会 幹事　澤

さ わ だ

田 之
ゆきよし

良）

「こころの洗濯機 〜感性力向上単会〜」
松原市倫理法人会

MS終了後のハートマークの記念撮影「松原のMを両手の指でつくり、親指をくっつけるとMS終了後のハートマークの記念撮影「松原のMを両手の指でつくり、親指をくっつけると
ハートマークになります。」のアナウンスで笑顔ポーズ。ハートマークになります。」のアナウンスで笑顔ポーズ。

　寝屋川市倫理法人会では、単会に貢献していただいた方に「今月のMVP」と称し
てMVPの表彰をしています。朝早くから毎週のモーニングセミナーの運営に協力し
て下さったり、単会に尽力して下さる方に感謝の意を込めた表彰です。10月のMVP
は西尾勝成監査でした。
　屋外での駐車場係として、朝５時には会場前で、交通整理、案内をしてくださっ
ています。夏の暑い時期から始めて頂き、寒くて暗くなってきた最近でも、毎週早
朝より屋外に立って、快く出迎えてくださり感謝です。会員の皆様の率先した行いは、
単会の活性化にも拍車をかけていると思われます。和やかな雰囲気の寝屋川市倫理
法人会なので、お役も受け易く、オリエンテーション、ランチ会や懇親会など、新
入会員様が参加しやすい雰囲気づくりも創っています。寝屋川市倫理法人会でお役
を受けて、MVP表彰を目指していただくことが、自己革新・自己成長の激励になれ
ばと期待を膨らませています。
 （記：寝屋川市倫理法人会 幹事　井

い せ き

関 久
く み

美）

「月間MVP表彰！！」
寝屋川市倫理法人会

西尾 勝成 監査西尾 勝成 監査
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シリーズ 140

シリーズ 139

倫理指導 体 験 談
倫理指導を受けやすくして倫理実践者を増やそう！

会社のことや家庭のことなど、どんなことでも

相談でき、何度でも無料で的確な指導を受ける

ことができる制度です。詳しくは所属単会の会長

にお尋ねください。

私の心を支配していたもの、それは「心配」でした。それは
母親譲りでした。自分のことは横において、家族の心配ばか
りしている母親を見て育ちました。私はその母親のことがい
つしか苦手になっていました。私は私、「平和な心でいたい」
という思いが溢れてきました。内田方面長の倫理指導で、「自
分への朝の挨拶」を教えていただきました。朝、鏡で自分の
顔を見て「睦美ちゃん、おはよう！」と声を掛けると、ぐっと胸が熱くなり、声が詰まるほど
に涙が溢れました。これまで、家族や他人にばかりに心を配り、自分自身を見てきてやれなか
ったことに気づかされました。「ごめんね。私。」これまでも、今も、幸せになるために一所懸
命に生きてきた自分を思いっきり認め、愛することができました。自分を信じられるようにな
ったことが、周りを信じることに繋がっていきました。今は、心配事に思えることも全てが良
くなるためのプロセスだと期待を持てるようになりました。

2022年12月に田形健一名誉研究員の倫理指導を受けまし
た。私は大病をした後、自分を変えたいという思いで倫理入
会3年目でした。悩みはビジネスでの人間関係。
うまくいっているなと思っていると足元を掬われるように組
織が崩れていく、そんなことを繰り返していました。 
入会後、2つの実践を開始。1つ目は継続できましたが、2つ
目は相手がいる実践だったので、121日目で中断してしまい
ました。
その旨を田形名誉研究員にお伝えしたところ、自分では思い
付かなかった継続のヒントを頂きました。さらにいつまで?という質問に『最期まで』とのお
答えを頂きました。すぐに2つ目の実践を再開しました。2023年10月31日で283日目です。
その後、離れていったメンバーが自然と戻り、チームの人間関係も良好です。
そして家族5人で学び続けられることに感謝申し上げます。

堺市中区倫理法人会
実行委員

樋
ひ ぐ ち

口　睦
む つ み

美

堺市北区倫理法人会
幹事

今
い ま む ら

村　祐
ゆ う こ

子

倫理指導で、自分を認め、
愛することが

できるようになりました

視点を変えて実践継続

内田 靖士 方面長の倫理指導を受けて

田形 健一 名誉研究員の倫理指導を受けて
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倫理実践! 倫理法人会では実践することで自己革新を図ることをすすめています。
当コーナーでは「倫理実践をした本人がどう変わったのか」を社員さんやご家族など
周りの人達からご投稿頂きました。「朝起き」「活力朝礼」「モーニングセミナー（MS）」
などを通じてどんな変化が現れたのでしょうか ?!～実践後、周りの目の変化やいかに!～

倫理法人会に入会しての変化は正直なところあまり感じていませ
ん。というより、入会以前から主人は私のことを喜ばせるために色々
行動してくれていて、変化に気づけていないというのが正しいかも
しれません。以前から気づいた時には家事をしてくれたりもしてい
た主人ですが、最近はリビングを朝起きたら片付けてくれるように
なりました。まだ 3 日目ですが（笑）。以前までは主人は服をリビ
ングに置きっぱなしにしたりしていたので内心部屋まで運ぶのを面
倒に感じていましたが、今回のインタビューを受ける話を主人から
聞いた時に「何もない」と答えたところ、一つ変化してくれて助かっ
ています（笑）。私自身も、
学びの場に足を運んでいる
身としては、自分のわがま
まに気づく機会は度々ある
ことが大切だと思っていま
す。そういう意味では倫理
法人会に足を運ぶように
なって毎週そういう機会が
あることがいいと思ってい
ます。今後の変化も楽しみ
にしています。

浦
う ら た

田 真
し ん い ち

一 会員
（高槻市倫理法人会／フランク雑貨）

「新しい実践3日目、これからも頑張って！」
奥様 義子さまより寄稿

㊧ご本人、㊨義子さん

レンタカー事業部を一緒に立ち上げ3年が経ちます。
私は奈良営業所の店長として假屋と関わっております。
一年程前から倫理法人会に参加するようになり、聞くことが多く
なった言葉「信ずれば成り、憂えれば崩れる」という言葉です。
ピンチになる事も多々ありましたが、その度にこの言葉を聞きまし
た。とにかく上手くいくと信じる事、心配するから上手くいかない
んだと言う事を教えてもらい、役立っています。
今後も假屋と共にお互いを信じて強く成長していくつもりです。

假
か り や

屋 真
し ん ご

吾 実行委員
（豊中市倫理法人会／株式会社ワン•ステップ不動産）

「倫理を学んで強くなる」
ビジネスパートナー 川村 竜一さまより寄稿

㊧ご本人、㊨川村さん

恭子さんは、出会った頃から判断力や思いやり、行動力がある素晴
らしい方だと思いましたが、倫理法人会に入会されてさらに進化し
たように感じます。何か物事を判断する前に、現状を深く考え、相
手の気持ちに寄り添い、そこに感謝の気持ちを持ちながら肯定的な
方向を見い出す力も備えてきているみたいです。また相手にどうに
かしてあげたい場合でも、今自分が何をすれば人が喜び、気づき、
影響を与えるかを考えるようになっているみたいです。そして恭子
さんはシングルマザーとして働いてきて、時間はとても大切な物！
その時間の使い方を、常に優先順位を考えて行動し、今ではご自身
が納得でき楽しんでいらっしゃるようです。海外に一人で行くなど
のフットワークの軽さ
も素晴らしいです。目
の前のことを小さく見
るのではなく、大きい
視点で深く見ることが
できるようになったり、
こころの器を広げてい
る恭子さんの成長を、
私はこれからも楽しみ
にしています。

小
お は ら

原 恭
き ょ う こ

子 幹事
（大阪中央区倫理法人会／Bon Moment （ボン マモン））

「こころの器の広がり」
ビジネスパートナー 小西富士子さまより寄稿

㊧小西さん、㊨ご本人

妻が倫理法人会に入会し9ケ月が経ちます。
妻は頼まれ事には、嫌な顔をせず引き受ける頑張り屋な性格なので
すが、考え過ぎてしまうところもあり、思考が硬くなりがちで、僕が

「考え過ぎてる」と言っても僕の言葉を受け入れない所がありました。
倫理法人会のモーニングセミナーに参加するようになり、自分の思
考のクセに気づくようになり、自分で考え過ぎていると言うタイミ
ングが分かり「今、考え過ぎてる」と切り替えています。
毎週の実践報告や、講話を聞いて吸収しようという意欲も見られま
す。帰ってきて講話の話やシェア会の話などを楽しそうにはなして
くれます。
今後は、もちろん倫理法
人 会 の 活 動 も 大 切 に 頑
張って欲しいですし応援
もしていますが、老後、2
人で同じ趣味を楽しもう
と始めたゴルフに中々行
けないのでたまにはモー
ニングセミナーを休んで
一緒にゴルフに行って欲
しいと思っています。

乙
お と い

井 いづみ 幹事
（大阪梅田倫理法人会／Riｰsmile）

「倫理法人会に入会してからの変化」
夫 乙井 直樹さまより寄稿

㊧いづみさん、㊥ご本人、㊨彩奈さん
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新 会
自 紹

入 員
己 介

初めまして。スタートアップ・IT構築支援をしている
上田です。実はコロナ期以降すっかりオンライン漬け
＆夜型になっていた自分を律するためにも、また新し
いものの見方を取り入れるためにも、中谷会長から
勧められ参加前から入会を決めておりました。が、今
は想像以上に皆様が安全領域でありのまま心を支え
あう尊いお仲間に入りさせていただき感謝です。今
後は事業如何に関わらず、いつも人として美しい生
き方ができるよう学びを深めたいと思っております。

 （紹介者：中谷 昌史 会長／千代田区紀尾井町倫理法人会）

株式会社METRON

上
う え だ

田 光
み つ こ

子 会員
（大阪天王寺区倫理法人会）

人として美しく生きる
10月に入会しました。太田申子(のぶこ)と申し
ます。よろしくお願いします。MSで、今の仕
事はどうして始めたのか、『初心が大切で忘れ
てはいけない』と学び、はっとしました。日々
の忙しさに、初心を少し忘れかけていたからで
す。惰性で仕事をすることなく、いつも初心を
念頭に置いて、頑張ります。多くの学びがある
MSに足を運んで、成長できますように、努力
いたします。ありがとうございました。

 （紹介者：馬場 慶次郎 副事務長／吹田市倫理法人会）

第一生命保険株式会社 千里中央営業オフィス

太
お お た

田 申
の ぶ こ

子 会員
（吹田市倫理法人会）

はっとさせられたMS

倫理法人会への『入会』を決断したのは、一瞬で
した。私が尊敬する、一生涯お付き合いすると決
めた間﨑社長が「来期から、泉州倫理法人会の会
長になる！顔晴る！」という言葉をお聞きし自ら

「入会させていただきます！」とお伝えさせていた
だきました。まさかの兵庫県から大阪の南の泉大
津へ（笑）人生は出会いと環境で決まると考えて
います。泉州倫理法人会へ貢献出来るよう邁進し
てまいります。どうぞよろしくお願い致します。

 （紹介者：間﨑 泰光 会長／泉州倫理法人会）

株式会社Luana

山
やまもと

本 伸
し ん じ

司 会員
（泉州倫理法人会）

人生は環境が全て。最幸の泉州倫理法人会へ。
27歳で人生の生き方の師匠（お坊さん）と出
会い、さまざまな教えを受け、修行をし、生き
方を学んできました。倫理法人会とご縁をいた
だき、「あなたは倫理っぽい！」と声をかけて
いただいた事もあり（笑）最初にご縁をいただ
いた堺市御陵倫理に2023.5入会。昔からの仲
間の様に、直ぐに仲良くさせていただき、楽し
みながら、栞と講話などで生き方の答え合わせ
をしながら、自身をさらに磨きをかけています。

 （紹介者：吉井 雅之 会員／大阪都島区倫理法人会）

SO-RA-TAKA

杉
すぎしま

島 タカミ 実行委員
（堺市御陵倫理法人会）

倫理で生き方の答え合せ

北新地で飲食店を経営しております。
ご縁をいただき、参加しております。
朝から大声を出すってとっても素晴らしい事な
んだと、痛感しております。
これからの時代、目に見えないものが大事で自
分の想いが大切と強く思います。
倫理を通じて自身を磨いていきたいと思いま
す。

 （紹介者：秦　龍蔵 幹事／大阪市倫理法人会）

株式会社INUNATSU

 乾
いぬい

　菜
な つ き

月 会員
（大阪市倫理法人会）

想いが大事
児童英会話教室を運営しつつ、国内外のECサイ
トで物販も手がけています。倫理に入って人生
の師匠に伺ったダイヤモンドの話を思い出しまし
た。「ダイヤモンドはダイヤモンドでしか磨けな
い」石ころで磨けば傷をつけてしまいます。これ
は経営や人間関係にも当てはまると感じていま
す。倫理には憧れる姿で歳を重ねる先輩方がお
られ、共に高め合える仲間がいます。これからも
ホンモノを目指し、一緒に成長していきます。

 （紹介者：大野 翔平 会長／枚方・交野倫理法人会）

コクウエ

村
む ら せ

瀬 由
ゆ み こ

美子 会員
（枚方・交野倫理法人会）

ホンモノを目指すダイヤモンドの仲間

自分に何が出来るかと考えた社会貢献、足裏（足
つぼ）から健康状態を紐解き、その方に合った食事
療法で健康な身体に、病院や薬に頼らなくていい身
体になれば1人1人が医療費を削減できるので、個
人で出来る社会貢献を皆様に提案したいと思いま
す。起業をするのと同時に倫理に入会したのは自分
1人で考えてやっていくと周りが見えなくなり考え
や視野が狭くなるので、沢山の経営者の方と一緒
に倫理を学ぼうと思ったのがきっかけになります。

 （紹介者：吉岡　篤 会長・坂本 雅代 会員／大阪鴻池倫理法人会）

マネジメントサロン 治

佐
さ と う

藤 鉄
てっぺい

平 実行委員
（大阪鴻池倫理法人会）

起業・倫理を同時期に!!

大川由香です。気軽に「おかゆ」と呼んでください。
天満橋でタロット占いバーとカラオケバーを経営
しています。大阪都島区倫理法人会の皆さんが大
好きで、毎週楽しみにしてます！大阪都島区倫理
法人会は活気があってもはやパワースポットです。
そんな場所とご縁があり、嬉しくとても感謝して
います。さて、話は変わりますが最近夢が出来ま
した。倫理法人会の会員の皆さんと《1000人モ
ーニングセミナー》したいです！しましょうー！

 （紹介者：吉岡 慎哉 幹事／大阪都島区倫理法人会）

株式会社TWO

大
おおかわ

川 由
ゆ う か

香 実行委員
（大阪都島区倫理法人会）

早く講話したいです！
私は創業12年目の1人社長で、経営者としての孤
独を常に感じていました。そんな時に、大東市倫
理法人会の大橋正招さんの勧めで入会いたしま
した。経験豊かな先輩経営者たちの講話は、ま
るで擬似体験しているような気持ちになります。
私の抱えていた悩みを言語化してくれるようで、
恥ずかしさと同時に安心感を感じています。倫理
法人会は、私にとって贅沢な学びの場となり、も
はや1人ではないという感覚に支えられています。

 （紹介者：大橋 正招 会員／大東市倫理法人会）

株式会社エコプロ

矢
や お い

追 信
のぶあき

亮 会員
（大東市倫理法人会）

贅沢な学びの場
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はじめまして！さらなる高みを目指して入会を
決めました。歯科医院専門“頼れる外部事務長”
の堀智恵です。あいまいな業務を仕組み化しな
がら、スタッフの自己主張による不和を解消し、
多すぎる院長の負担を軽減する ”院内マネージ
ャー”の育成事業を営んでおります。倫理の学び
を「スタッフがイキイキ働き、 患者さんに選ばれ、
医院の業績も上がる好循環」を生み出す本業に
活かして参ります。よろしくお願い致します。

 （紹介者：井上 比登美 幹事／大阪北区倫理法人会）

株式会社バタフライエフェクト

堀
ほり

　智
ち え

恵 会員
（大阪梅田倫理法人会）

コンフォートゾーンからの脱却
山脇あゆみと申します。12年間、大学教員として勤務し
ておりました。研究のノウハウをもっと実践に活かす仕事
がしたい！と2023年4月に独立、7月に道頓堀倫理法人会
に入会しました。大学という環境がいかに閉鎖的で狭い
世界だったのかということを毎週学ばせていただいていま
す。これまでの自分の経験があるからこそ、今世界の広
がりを感じさせていただける素晴らしい環境に出会えたと
感謝しています。もっと倫理を通じて世界を広げていきた
いと思っています。どうぞよろしくお願いいたします

 （紹介者：東城 真利子 幹事／道頓堀倫理法人会）

合同会社kyklos（キュクロス）

山
やまわき

脇 あゆみ 実行委員
（道頓堀倫理法人会）

世界を広げるということ

飲食一筋25年間を経験して来て、コロナでピ
リオドを打ちました。今は健康や、再生医療に
関わる仕事に従事しています。人生は死ぬまで
勉強、止まらぬ成長を目指し、そして倫理法人
会との出会い、ここなら、素晴らしい先輩たち
がいっぱい居て、一緒に日々成長を成し遂げる
気がします。
未知が沢山あるので、またご指導をお願いしま
す。

 （紹介者：韓　秀華 幹事／堺市北区倫理法人会）

彩龍株式会社

仁
に や ま

山 暁
しょうこう

虹 実行委員
（堺市北区倫理法人会）

人生の勉強の場
9月度より入会させて頂くことになりました青木恵です。
MS参加前日は緊張で眠れなかった、ということはなくモ
リモリ焼肉を食べていました。しかしいざ当日になると
徐々に緊張が増してきて、そもそも自分はこのセミナーに
参加する資格があるのだろうか？なんて考えが頭をよぎ
りました。そんな不安を一蹴するかのように、森田会長の
よく通るハキハキした声が届きました。なんて元気が出る
声なんだろう、そう思いました。パワーに満ち溢れた道頓
堀会員の皆さんに出逢えたことに、とても感謝しています。

 （紹介者：山本 健太 幹事／道頓堀倫理法人会）

AKI株式会社

青
あ お き

木　恵
めぐみ

 会員
（道頓堀倫理法人会）

爽やかな緊張感！

御神縁をいただき、大阪護國神社の宮司を３年
前から務めさせていただいております。その前は
鶴岡八幡宮の一介の神主でしかなく、いわば「一
従業員」として神社に奉務しておりました。急遽
宮司という立場に抜擢され、それまで無縁であっ
た神社の「経営」に携わることとなりました。ま
だまだ新米の「経営者」として学びを得ると共に、
手本となるべき同じ立場の方々と交流を深めら
れればと参加させていただいております。

 （紹介者：黒田 裕樹 幹事／大阪梅田倫理法人会）

大阪護國神社

藤
ふ じ え

江 正
まさつね

鎭 会員
（大阪梅田倫理法人会）

新米宮司として

倫理指導もうけ、縦の関係性の大事さに気づく
ことで、感謝の気持ちを持つことがいかに大事
かを気付かされました。
自身も、枝葉のことに目を向け努力をしており
ましたが、根幹の部分に関して、かなり欠落し
ていることを心の奥底で感じており「根・幹」
に着目し、倫理の学びを深めようと思います。
今後ともよろしくお願いいたします。

 （紹介者：日野　倫子 幹事／守口・門真倫理法人会）

Chalcha

安
あん

　孝
たかまさ

正 幹事
（守口・門真倫理法人会）

倫理法人会に所属し2か月がたちました。

西宮市苦楽園口で、社会保険労務士と副業で結婚相談所の仕事
をしております。10年前に奈良市で開業して、昨年２月に西宮市
に引っ越してきました。健康で、仕事もプライベートも、充実し
た日々を送れていることに感謝です。倫理法人会に知人はいまし
たが、朝早く起きるのと人前で話すのが苦手な私にはとても無理
と思っていました。でも、MSに参加して、毎週経営者の方の講
話も聞けるし、元気をもらえるような気持ちになりました。倫理
の実践もまだまだ勉強中ですが、自分自身の目標も達成できるよ
うに頑張っていきたいと思います。どうぞ宜しくお願い致します。

 （紹介者：末藤 智也 事務長／大阪みなと倫理法人会）

社会保険労務士オフィスハラダ

原
は ら だ

田 千
ち か

佳 会員
（大阪みなと倫理法人会）

倫理のご縁に感謝します。

倫理にきて、学びばっかりです。田上家は、自
由な家族でしたが、倫理にきて、家族が一致団
結、１つの大きな明るい輪が、できました。人
を愛する、愛される、大事にする、大事にされる。
倫理があれば、困難がきても、自ら乗り越えれ
る、ゆるぎない自分ができました。今が、幸せ
なんだと、気がつかせてくれた事が、感謝しか
ありません。これからも、よろしくお願いいた
します。

 （紹介者：小川 ふみ代 幹事／堺市北区倫理法人会）

メナード　フェイシャルサロン取石東店

田
た が み

上 輝
て る み

美 実行委員
（堺市北区倫理法人会）

毎日学び！　毎日幸せ！

兵庫県三田市で、美肌専門エステをしている金
と申します。
機械を用いた美容施術+脳科学を活用し、キレ
イに年齢を重ねる方法、根本から美しくなる方
法を伝道しています。
モーニングセミナーに通わせて頂いて大きな声
を出す大切さと朗読の難しさを学びしました。
まずはこの２つを出来るようになろうと思いま
した。

 （紹介者：岩崎 文江 大阪東部地区副地区長／大阪府倫理法人会）

美肌専門店 Elena

金
きむ

　玲
れ い こ

好 会員
（大阪尼崎倫理法人会）

モーニングセミナーに参加させて頂いた感想
「明日の朝、道頓堀のモーニングセミナーに来られま
せんか？」山本裕三前会長のお誘いでモーニングセ
ミナーに参加し、会員のみなさんの笑顔、元気、キ
リッとしながらも温かい雰囲気に即入会させていた
だきました。声・心・体を育てるヴォイストレーニ
ングの講師をしており、生徒さんの内面にアプロー
チしていきますので、倫理法人会での出会いを通じ
て気付きと学びの中から成長していける自分であり
たいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

 （紹介者：貞永 麻千子 会員／道頓堀倫理法人会）

門前啓子発声教育研究所

津
つ だ

田 真
ま り こ

里子 会員
（道頓堀倫理法人会）

出会いに感謝
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道頓堀倫理法人会・女性委員会共催MS

女性委員会

開催日 令和５年10月18日㈬

開催日 令和５年10月17日㈫

20

　去る10月18日㈬前日の大阪府女性委員会主催、有名マナー講師の西出ひろ子先生をお迎えしたセミナーの翌日、
講話者：西出ひろ子先生、道頓堀倫理法人会と女性委員会共催の「特別モーニングセミナー」を開催いたしました。
初の試みで“モーニングセミナーで出席者200人を目指そう！！”との企画でしたが実は10日前まで他単会への告
知がほとんどなく他単会10人程度のお申込みでした。そこで緊急役員会議を開き、役員有志の方々の人海戦術で各
単会MSを回って告知、申し込みの促しまでをして行くと決めて動いて頂きました。結果「信ずれば成り憂えれば
崩れる！」で200人には達しませんでしたがMS160名、朝食会103名のご出席を賜り皆様のお力で無事盛会に終
えることが出来ました！準備に携わって下さった方、大阪府の各単会を回って下さった役員の皆様方、ご出席いた
だきました皆々様へ感謝の気持ちでいっぱいです。 （記：道頓堀倫理法人会 幹事　小

こ し お

塩 美
み わ

和）

　令和5年10月17日、大阪市中央公会堂にて令和6年度大阪府倫理
法人会女性委員会特別セミナー『“真心マナー”でハッピーに』、無
事大盛況で終えることができました。全女性委員が大切な方々へ丁
寧にお声がけを続けた結果637名、うち未会員123名が来場。ここ
までの動員ができたのも先ずは各単会の三役のみなさま、そして会

員みなさまのご協力とお力添えをいただ
きましたお陰です。心より深く感謝申し
上げます。そして各単会から選ばれた女
性委員が心を一つに頑張り、人が気づか
ない所に気づいて働き、それぞれが場の
空気を自ら作り、能動的な行動がとても
印象に残っています。委員会は単会の応
援団であることを女性委員会担当・山之
口良子大阪府副会長に学び、観たことの
ない感動の景色を女性委員会で観ること
ができました。今後は、この成功体験を
糧に大阪府女性委員会の今期普及貢献目
標30社向けて、単会の一社入会へ繋ぐ架
け橋役となり、最強の女性委員会のパワー
で大阪府を元気にもり上げます。
 （記：女性委員長　塩

し お い

井 真
ま ゆ み

弓美）

信成万事で取り組んだ
200人モーニングセミナー

女性委員会特別セミナー 開催レポート



MS委員会・MS方面長研修会
モーニングセミナー委員会

研修委員会

開催日 令和５年11月７日㈬

開催日 令和５年10月19日㈭〜20日㈯
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　11月７日㈫道頓堀ホテルにて、小池伸悟副方面長を講師にお招きして、第３回モーニングセミナー委員会 MS研
修を開催しました。
　参加者数105名、前半に座学、後半は実技指導という流れでした。今期のMS委員会の目標は、MSの「精度」と「質」
を上げていくことです。精度を上げる為に、各単会一人以上のMSインストラクターの輩出。そして、質を上げる為に、
会員スピーチの質向上に注力して活動しています。その為、今回の研修では、MSインストラクターに向けてのチェッ
クリーダーの役割と、会員スピーチに重点を置いてお話いただきました。
　今回の研修での学びを実践し、多くのMSインストラクターを輩出していくと共に、会員スピーチの質向上を通
して、MSへの未会員の参加を増やし、各単会のさらなる活性化にむけ、MS委員会として取り組んでまいります。

（記：モーニングセミナー委員長　櫻
さくらい

井　一
かずたか

宇）

　2023年10月19日㈭〜20日㈯熱海後楽園ホテ
ルで開催されました研修正副委員長会に田村委
員長と参加させていただきました。
　全国で初めて45都道府県対象85名中72名の
研修正副委員長が集まりました。和田局長の挨
拶に続き、那須首都圏方面方面長より、委員会
の立ち位置や目的についてお話いただき、その
中で大阪府の委員会の開催回数、参加率を取り上げていただき、また倫理経営
基礎講座の平均出席者数が全国１位ということで表彰していただきました。
　その後、代表７都道府県の活動発表があり、田村委員長とともに発表させて
いただきました。懇親会でもたくさん質問も頂き、大阪府倫理法人会の全国か
らの注目度を感じさせられる２日間となりました。
　全国の研修委員長とたくさん交流・情報交換させていただき、とても有意義
な時間を過ごさせていただきました。

（記：研修副委員長　日
ひ だ か

高 恵
めぐみ

）

全国研修委員会 正副委員長会 参加レポート

MS委員会・MS方面長研修会 開催レポート



文教委員会
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文教委員会

朝礼委員会

開催日 令和５年11月10日㈮

　大阪の地において全国2番目の文教委員会活動がスタートしました。6名の方に委員として協力してもらっていま
す。写真左から勝谷信一郎さん（茨木市）、横内祥太さん（新大阪）、村田尊彦さん（枚方・交野）、高本長門さん（新
大阪）、武知歳弘さん（東大阪市）、大橋良子さん（八尾市）です。村田さん以外は、委員会が立ち上げると聞いて、
すぐに手をあげていただいた方です。ほとんどの方が教育の現場に関りがあり、関心を持たれています。村田さん
は小学校の先生で、私からスカウトさせていただきました。ただいま、方針に沿って、具体的にどうしていくかと
いう会議を重ねています。教育現場に純粋倫理を落としたい！
　11月29日には福岡県倫理法人会文教委員会主催「派遣講師学習会」に川村会長と参加してきました。もう20年
近く活動されている実績があり、参加者も150名とすごい！大阪の活動にも活かします。

（記：文教委員長　上
うえにし

西　知
さとる

）

　11月10日の朝礼委員会で、内田方面長による活力朝礼研修会が行われました。前半に活力朝礼の意義について
の話を聴いた後、班に分かれて実習を行いました。私は班の指導役をさせてもらいました。普段の委員会ではある
程度理解している委員の皆さんの中で練習をするので、指導役になっても細かい動きなどをチェックするだけです。
しかし、今回は委員以外の参加者もいた為、基本の部分から説明させてもらいました。朝礼インストラクターとし
て実際に企業に出向いて指導する時はもっと初めての人が多いので、今回の研修で『日頃から練習している自分た
ちにとっては当たり前でも、朝礼が初めての相手にとっては全く当たり前ではない』ということに気づかせて頂き
ました。
　今後もこの経験を活かして、朝礼インストラクターとして活動していきたいと感じました。

（記：道頓堀倫理法人会 幹事　堀
ほり

　隆
たかひろ

浩／朝礼委員・朝礼インストラクター）

文教委員会活動レポート

活力朝礼研修会レポート
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法人会員
会費のゆくえ

〔10,000円に対して〕

全国倫理法人会活動に7,350円（73.5%）

仕入控除対象外の消費税

200円（2.0%）

その他の公益事業に

2,450円
（24.5%）

研究推進及びその成果の発信
地球倫理推進賞　贈呈

海外拠点の開発及び普及推進
沙漠緑化事業
留学生奨学金

国際学術交流の促進
書道会・短歌会等の促進 など

運営･学習支援に

850円
（8.5%）

広報広告活動
法人局主催各種行事

研修施設の運営
事務システム運用

『倫理ネットワーク』作成
行動旗・研修テキスト

ビデオ作成 など

『職場の教養』に

1,340円
（13.4%）

『職場の教養』
製作費、個別発送費

活動助成金に

4,570円
（45.7%）

助成金
事務局への助成金

教育助成金

講師派遣に

590円
（5.9%）

理事・監事・法人局顧問
法人スーパーバイザー

法人アドバイザー
名誉法人アドバイザー

法人レクチャラー
研究員の出張費 など

令和６年度予算をもとに作成いたしました。
倫理研究所の公益事業については公式ホームページ https://www.rinri-jpn.or.jp をご参照ください。

　倫理研究所は一般社団法人として、社会貢献活動に賛同し
ていただいた方々が会員となり、その会費を元に公益に資す
る諸事業を展開しております。別表の「会費の使途」に内訳
が示されています。その内容は都道府県・単位倫理法人会の
活動費、ならびに『職場の教養』製作費、個別発送費などが
含まれております。併せて公益事業にも配分されています。
　今回はその中で、公益事業のひとつである「沙漠緑化活
動」を紹介します。
　1999年4月から2023年8月まで中国・内蒙古自治区恩

格貝のクブチ沙漠で植林活動を行ないました。緑化隊派遣
人数は延べ2,423名、植林本数は430,055本です。当初は
一面の沙漠でしたが、2020年には、まさに森の様相を呈
するまでとなりました。
　中国の国内事情により、2023年8月をもって「地球倫
理の森」創成事業は終了し、今後は記念碑周辺の松やポプ
ラの管理・維持のみを継続することとなりました。尚、ク
ブチ沙漠とウランブハ沙漠を合わせた、倫理研究所による
中国での植林実績は57万本を超えています。

倫理研究所の公益事業については
公式ホームページ http://www.rinri-jpn.or.jp をご参照ください。

沙漠緑化活動

皆様の会費は
　このように使われます
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令和５年11月度「モーニングセミナー（MS）」平均参加社ランキング

第一位 大阪都島区 112.00 社
第二位 大 阪 北 区 110.75 社
第三位 堺 市 88.25 社
第四位 大 阪 市 57.75 社
第五位 新 大 阪 54.75 社

自単会参加社数
第一位 大 阪 北 区 57.1 %
第二位 大阪都島区 48.5 %
第三位 堺 市 42.4 %
第四位 豊 中 市 40.5 %
第五位 大阪天王寺区 40.2 %

自単会参加社出席率
第一位 大阪都島区 133.50 社
第二位 大 阪 北 区 128.50 社
第三位 堺 市 112.25 社
第四位 豊 中 市 82.00 社
第五位 大 阪 梅 田 74.75 社

参 加 社 数

倫理法人会とは？
倫理法人会は、一般社団法人倫理研究所の法人会員によって組織された会です。「企業に倫理を、職場に心を、家庭に愛を」をスローガンに、
まずトップ自らが純粋倫理を学び、変わることによって、社員や社風を変え、健全な繁栄を目指しています。
職場の明朗化と企業の活性化のために「倫理経営講演会」「経営者の集い」等を全国的に開催しています。また、経営者の学習活動として、
毎週１回、朝６時（大阪府倫理法人会は朝６時30分）から全国約720カ所で「経営者モーニングセミナー（MS）」を開いています。各職場では、
毎朝『職場の教養』を活用した朝礼を実施。喜び溢れる働きの輪を広げています。倫理法人会員数は約70,000社（令和６年度）です。

公式ホームページは
こちら

大阪府倫理法人会・広報委員会

　広報誌『ええやんRinri』をご覧いただき、誠にありが
とうございます。
　大阪府倫理法人会・広報委員会では、会員のみなさまが
広報誌に対して、どのような感想やご意見を持っているかを
お伺いするためのアンケートを実施しております。

読者アンケートのお願い

　今回は正月らしく、市内中央区久太郎町４渡辺の坐摩
神社を取り上げる。坐

ざ ま

摩と書いて「いかすり」と読める人
は少なく、一般的に「ザマさん」の愛称で親しまれている。
　筆者が大学を出たのは70年万博の年、以後この神社の
近くにあった商社に勤務した。往時は正月の初出の日に社
員がこぞって坐摩神社と難波神社の初詣に行ったものだ。
　社格は官幣中社、住吉大社と並んで摂津国一宮を
称している。祭神の坐

いかすりのかみ

摩神とは、「生
い く い の か み

井神」「福
さ く い の か み

井神」
「綱

つ な が い の か み

長井神」「波
は ひ き の か み

比祇神」「阿
あ す は の か み

須波神」５神の総称である。
当社の始まりは、現代の歴史学者が言う「巻

まきむく

向王朝」の最
後の天皇である仲

ちゆうあい

哀天皇の皇后、神
じんぐう

功皇后が三韓（朝鮮
半島諸国の総称）征伐から帰ったときに、上町台地が突

き出す辺りの淀
川・大和川河口 
にて坐摩神を祀
って花を献げ、
皇 子 の 応 神 天
皇（「河内王朝」
の創始者）が３

歴史研究者・作家　霧
き り

山
や ま

文
ぶ ん

三
ざ ぶ

郎
ろ う 年後に社殿を奉じたと言われる。坐摩神社は元々このシリ

ーズの第２回で取り上げた天満橋八軒家浜の辺りにあった
のだ。万葉集にも、西国に赴任する防

さきもり

人が坐摩神社にお詣
りしてから出征する歌が載せられている。その地には摂津
の国府があって、渡辺津とも言われ、そこから鬼退治で知
られる渡

わたなべのつな

辺綱の渡辺氏や、渡辺党と呼ばれる水軍が出た。
　現在地に遷座させたのは、上町台地北部に大坂城と城下
町を建造した豊臣秀吉である。現在の地名に「渡辺」が付
くのも、発祥の地名を残したかったのであろうか。
　この境内に「上方落語寄席発祥の地」と彫った記念碑が
あるのは、江戸期の寛政年間（1789年〜1800年）に、初代
桂
かつらぶんじ

文治が、坐摩神社境内にて、大坂（大阪）で初めての寄席
を開くのが、上方落語興業
の始まりだったからだ。以後、
明治・大正と 上方落語は飛
躍的に発展していった。戦
災を経て「天満天神繁昌亭」
として寄席は再興されたが、
考えて見れば、坐摩神社の
元あった場所の近くに寄席
が戻ったことになる。

第11回　坐
い か す り

摩神社なにわのなにわの
歴史散歩歴史散歩

　ご回答頂きました内容につきましては、 今後の誌面の品
質向上に役立ててまいりますので、是非ご理解とご協力を
頂きますようお願い申し上げます。
　アンケートは、右記の二次元バーコードから
回答していただけます。

※所要時間は約３分です。

坐摩神社 上方落語寄席発祥の地の記念碑

24


